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Заместитель губернатора Ка-
рина Башкатова провела 

очередное заседание комиссии 
по координации работы по про-
тиводействию коррупции в Ка-
лужской области. В  её работе 
участвовали первый заместитель 
председателя Законодательного 
Собрания региона Виктор Бабу-
рин, руководители министерств, 
территориальных подразделе-
ний федеральных органов власти 
и администраций муниципальных 
образований.

Обсуждались итоги работы 
по противодействию коррупции 
и профилактике коррупционных 
правонарушений на территории 
области в 2023 году.

Открывая совещание, Карина 
Башкатова отметила, что анти-
коррупционное законодательство 
продолжает совершенствоваться. 
Поэтому органам региональной 
и муниципальной власти необхо-
димо своевременно реагировать 
на все новеллы законодательства 
и  принимать исчерпывающие 
меры по их реализации. «Важ-
нейшей составляющей борьбы 
с  коррупцией остается профи-
лактическая работа. Она должна 
быть системной, эффективной 
и приносить видимые результа-

ты», —  подчеркнула заместитель 
губернатора.

Карина Башкатова высказалась 
за открытость власти и консолида-

цию всех органов профилактики 
в борьбе с коррупцией: «Важно 
организовывать межведомствен-
ное взаимодействие, привлекать 

к  этой работе общественные 
институты, объединить усилия 
правоохранительных ведомств, 
органов государственной власти 

и местного самоуправления. Толь-
ко сообща можно добиться дей-
ственных результатов».

Комиссию о работе в антикор-
рупционной сфере проинформи-
ровали представители следствен-
ного управления Следственного 
комитета Российской Федерации 
по Калужской области и регио-
нальной прокуратуры.

Кроме того, рассматривались 
итоги деятельности по профилак-
тике коррупционных правонару-
шений в органах местного само-
управления Тарусского района 
и муниципальных организациях.

По итогам заседания комиссия 
рекомендовала руководству ми-
нистерств и администраций муни-
ципальных образований области 
повысить эффективность про-
светительских, образовательных 
и иных мероприятий, направлен-
ных на формирование антикор-
рупционного поведения служа-
щих, популяризацию в обществе 
антикоррупционных стандартов, 
развитие общественного право-
сознания.

Особое внимание планируется 
уделить проведению обучающих 
мероприятий с государственными 
и муниципальными служащими 
с использованием практических 
занятий.

СИСТЕМНО, ЭФФЕКТИВНО, РЕЗУЛЬТАТИВНОСИСТЕМНО, ЭФФЕКТИВНО, РЕЗУЛЬТАТИВНО
ПРО КОНТРОЛЬ

В беседе приняли участие заме-
ститель губернатора —  руководитель 
администрации губернатора обла-
сти Карина Башкатова, начальник 
управления молодежной политики 
области Елена Валуева.

Участники встречи поделились 
с губернатором своими впечатле-
ниями от фестиваля: рассказали 
о наиболее интересных меропри-
ятиях, знакомстве с делегатами из 
других российских регионов и за-
рубежных стран, в том числе, обще-
нии с представителями Испании, 
Коста- Рики, Гватемалы, Чили, Андор-
ры, закреплённых на фестивале за 
калужанами.

По единодушному мнению моло-
дых людей, благодаря Всемирному 
фестивалю молодежи-2024 они 
приобрели бесценный опыт, узнали 
много нового, готовы реализовать 

на территории нашей 
области интересные 
идеи и проекты.

Владиславу Шапше 
участники фестиваля 
вручили его символ —  
Чебурашку, в шарфе, 
символизирующем 

Калужскую область.
Отметив, что участие в фестивале 

стало ярким масштабным событием 
в жизни каждого из присутствую-
щих, Владислав Шапша подчеркнул: 

«У вас появились новые друзья, вы 
стали теснее общаться друг с дру-
гом. Я вас прошу: не теряйте этого, 
оставьте это чувство у себя в сердце 
на всю жизнь, сохраняйте любовь, 
дружбу, память и смело идите впе-
рёд!».

Состоялось награждение Благо-
дарственными письмами губернато-
ра за значительный вклад в подго-
товку участия делегации Калужской 
области во Всемирном фестивале 
молодежи в 2024 году.

20 марта в Калуге губернатор Владислав Шапша встре-
тился с волонтёрами и участниками делегации обла-

сти, представлявшими наш регион на Всемирном фестивале 
молодежи в Сочи.

ВЛАДИСЛАВ ШАПША ВСТРЕТИЛСЯ С УЧАСТНИКАМИ ВЛАДИСЛАВ ШАПША ВСТРЕТИЛСЯ С УЧАСТНИКАМИ 
ВСЕМИРНОГО ФЕСТИВАЛЯ МОЛОДЕЖИВСЕМИРНОГО ФЕСТИВАЛЯ МОЛОДЕЖИ

В РЕГИОНЕ
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ПРО ПЛАНЫ

Он отметил, что одной из клю-
чевых задач является повышение 
качества работы с запросами граж-
дан. В качестве каналов обратной 
связи используются социологиче-
ские опросы населения, обраще-
ния также приходят посредством 
интернет- ресурсов.

В 2023 году был запущен ещё 
один канал по сбору обратной 
связи. Это специальные QR-коды, 
которые расположены на социаль-
но значимых объектах, созданных 
в  рамках национальных проек-
тов. С их помощью человек может 
оставить отзыв о ходе строитель-
ства или оценить качество работы 
объекта и сообщить о возможной 

проблеме. Например, если строи-
тельные работы доставляют дис-
комфорт горожанам или созданный 
и уже запущенный объект не соот-
ветствует заявленным стандартам.

В среднем решение проблемы, 
зафиксированной через негатив-
ный отзыв, занимает одну неделю. 
В дальнейшем этот срок планиру-
ется сократить, а сам процесс по-
лучения обратной связи полностью 
автоматизировать. Чтобы система 
самостоятельно определяла ряд 
вопросов, требующих внимания, 
и автоматически оповещала о них 
ответственных исполнителей.

На сегодняшний день размещено 
более 5 тыс. QR-кодов. Через них 
получено свыше 14 тыс. отзывов от 
граждан о строительстве и работе 
социально значимых объектов.

Дмитрий Григоренко также на-
помнил, что действующая система 
управления позволяет своевремен-
но реагировать на риски нарушения 
сроков мероприятий в рамках нац-
проектов. Для повышения скорости 
реакции на такие риски коммуни-
кация между проектными офисами 
на всех уровнях, в том числе реги-
ональном, была полностью переве-
дена в цифровой формат.

Системная работа с  рисками 
в рамках нацпроектов стартовала 
в 2021 году. Тогда время реакции 
на проблему в среднем составляло 
не менее 30 дней. Теперь для того, 
чтобы устранить риск неисполне-
ния плана при выполнении про-
екта, требуется 7 дней. В рамках 
стратегической сессии проектным 
офисам была поставлена задача 
по сокращению этого срока вдвое.

«Наша задача в проектной де-
ятельности —  это сокращение 

времени реакции на риски, на 
решение проблем —  на всё. Через 
обратную связь мы видим, что тре-
бования граждан и бизнеса повы-
шаются. Цифровизация приводит 
нас к  тому, что барьеры между 
государством и гражданином по-
степенно стираются с точки зрения 
скорости и качества реакции на 
запросы», —  подчеркнул Дмитрий 
Григоренко.

Он также рассказал, что все ме-
роприятия и показатели новых на-
циональных проектов разрабатыва-
ются в соответствии с требованиями 
цифровой системы управления. Они 
будут иметь контрольные события, 
единую методику расчёта и опреде-
лённую единицу измерения.

Вице-премьер сообщил, что 
в связи с повышением амбициоз-
ности нацпроектов и расширением 
их количества планируется вне-
дрить так называемый чек-лист. 
Это единый стандарт, которому бу-
дут соответствовать все процедуры, 
выполняемые при реализации ме-
роприятий и достижении показате-
лей проектов.

Правительство совершенствует систему управления 
национальными проектами в связи с масштабом 
задач, поставленных Президентом в Послании Фе-

деральному Собранию до 2030 года. Об этом сообщил 
Заместитель Председателя Правительства —  руководитель 
Аппарата Правительства Дмитрий Григоренко в рамках 
стратегической сессии «Проектная деятельность: ещё про-
ще, быстрее, эффективнее».

ПРОЩЕ, БЫСТРЕЕ, ЭФФЕКТИВНЕЕПРОЩЕ, БЫСТРЕЕ, ЭФФЕКТИВНЕЕ

ПРО ПЕРСПЕКТИВЫ

С  22 по 25  мая 2024  года в  Го-
сударственном Эрмитаже пройдёт 
XVIII Международный медиа- форум 
«Диалог Культур», который проводит-
ся при поддержке Фонда президент-
ских грантов, Правительства Санкт- 
Петербурга и  Союза журналистов 
России.

Форум открывает возможность мо-
лодым представителям креативных 
индустрий (от 18 до 35 лет) из России 
и стран зарубежья представить ориги-
нальные проекты в различных мульти-
медийных форматах широкой аудито-
рии, а также получить оценку признан-
ных мэтров мировой журналистики 
и обменяться уникальным опытом.

Иностранные участники форума, на-
ходясь в Эрмитаже, знакомятся с ши-
роким культурным и этнографическим 
многообразием России через рабо-
ты своих коллег —  от Калининграда 
и Крыма до Дальнего Востока.

Программа рассчитана на журна-
листов цифровых медиа, корреспон-
дентов и  операторов телеканалов, 

режиссёров- документалистов, фото-
графов, авторов подкаст- станций, 
блогеров и медиахудожников России 
и стран Евразии.

В Эрмитаже в рамках форума 
откроется обширная фотовыстав-
ка молодых фотографов и пройдёт 
фестиваль короткометражных доку-
ментальных фильмов, объединённых 
одной темой «Я здесь живу».

По 20 апреля принимаются транс-
граничные проекты, лонгриды, фото- 
и видеопроекты (на русском языке 
или с русскими субтитрами), блоги 
и медиа-арты, которые наиболее 
ярко описывают самобытную куль-
туру разных стран и рассказывают 
историю жителей вашей страны 
или региона. Лучшие работы будут 
представлены в Эрмитаже.

Более подробная информация 
о форуме, его секциях и услови-
ях участия размещена на сайтах 
медиаконгресса «Содружество 
журналистов» и проекта «Я живу 
в России».

КАЛУЖСКИХ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ КРЕАТИВНЫХ ИНДУСТРИЙ ПРИГЛАШАЮТ КАЛУЖСКИХ ПРЕДСТАВИТЕЛЕЙ КРЕАТИВНЫХ ИНДУСТРИЙ ПРИГЛАШАЮТ 
ПРИСОЕДИНИТЬСЯ К МЕДИА- ФОРУМУ «ДИАЛОГ КУЛЬТУР»ПРИСОЕДИНИТЬСЯ К МЕДИА- ФОРУМУ «ДИАЛОГ КУЛЬТУР»

В РЕГИОНЕ
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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ 

ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ 
ОТМЕТИЛ:

— Сегодня мы вместе с «Почтой 
России» проводим церемонию 
специального гашения конвер-
тов. В Законодательном Собрании 
подобное мероприятие 
проводится впервые. 
Спасибо «Почте России», 
всем, кто причастен к вы-
пуску этой почтовой про-
дукции.

50 тысяч конвертов по-
ступят в  обращение во 
все почтовые отделения 
области. Каждый жела-
ющий сможет отправить 
письмо в памятном кон-
верте своим родным 
и близким в любой уго-
лок страны.

На конверте изображе-
но одно из известнейших 
мест Калуги —  площадь 
Старый Торг: здание, 
в котором ранее распола-
гался облисполком и Со-
вет народных депутатов, 
в настоящее время —  ад-
министрация губерна-
тора и Законодательное 
Собрание, памятник «собирателю 
русских земель» Ивану III, на за-
днем плане —  Калужская Епархия. 
Это исторический центр, имеющий 
непосредственное отношение к пе-
риоду становления и деятельности 
парламента.

ОТКРЫТИЕ ИСТОРИКО- 
ДОКУМЕНТАЛЬНОЙ ВЫСТАВКИ

В этот же день в Государствен-
ном архиве Калужской области 
открылась выставка, посвященная 
юбилею парламента.

В  экспозиции представлены 
документы из собрания Государ-
ственного архива и личных кол-
лекций парламентариев, книги, 
фотографии, бюллетени, пред-
меты и другие материалы.

На торжественном мероприятии 
присутствовали: председатель За-
конодательного Собрания Генна-
дий Новосельцев, заместитель 
губернатора Карина Башкатова, 
депутат Государственной Думы 
Ольга Коробова, сенатор Россий-
ской Федерации Александр Савин, 
председатель Избирательной ко-

миссии региона Александр 
Буков, депутаты, представители 
органов государственной власти 
и местного самоуправления.

Участников приветствовал Ген-
надий Новосельцев:

— На выставке представлены 
интересные и важные докумен-
ты, отражающие все периоды 
деятельности Законодательного 
Собрания —  правопреемника Ка-
лужского областного Совета на-
родных депутатов. На фотогра-
фиях запечатлены люди, которые 
стояли у истоков формирования 
регионального парламентариз-
ма, принимали Устав и  другие 
нормативно- правовые акты. 
Всего за это время было принято 
около 7 тысяч документов.

Он поблагодарил специалистов 
Государственного архива за по-
мощь в подготовке выставки.

— Думаю, выставка будет ин-
тересна не только депутатам 
и специалистам- историкам, но 
и жителям Калужской области, 
которые интересуются истори-
ей родного края, —  сказал Ген-
надий Новосельцев.

Начальник управления по делам 
архивов Майя Добычина провела 
экскурсию по экспозиции, расска-
зала об основных вехах станов-
ления и развития регионального 
парламента.

В ЗАКСОБРАНИИ

21 марта в пред-
дверии 30‑ле-

тия областного парла-
мента состоялась тор-
жественная церемония 
специального гашения 
почтовых конвертов.

К 30-ЛЕТИЮ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ К 30-ЛЕТИЮ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ 
ОТКРЫЛИ ВЫСТАВКУ И ВЫПУСТИЛИ ОТКРЫЛИ ВЫСТАВКУ И ВЫПУСТИЛИ 
ЮБИЛЕЙНУЮ ПОЧТОВУЮ ПРОДУКЦИЮЮБИЛЕЙНУЮ ПОЧТОВУЮ ПРОДУКЦИЮ

ВПЕЧАТЛЕНИЯМИ О НЕЙ 
ПОДЕЛИЛИСЬ ДЕПУТАТЫ 

ОБЛАСТНОГО ПАРЛАМЕНТА 
ТЕКУЩЕГО И ПРЕДЫДУЩИХ 

СОЗЫВОВ.

Первый заместитель пред-
седателя Законодательного 
Собрания Виктор Бабурин:

— Представленные фотогра-
фии, материалы и доку-

менты подробно ос-
вещают все этапы 

ф о р м и р о в а н и я 
областного пар-
ламента за 30 лет, 
прослеживает-
ся преемствен-

ность. Безусловно, 
это наша история! 

Каждый созыв, каждый 
депутат —  авторитетные люди, 
которые внесли значительный 
вклад в развитие Калужской 
области. Нельзя не отметить 
раздел, посвященный сегод-
няшним событиям –специ-
альной военной операции, 
участию и  помощи нашим 
бойцам со стороны депута-
тов Законодательного Со-
брания.

Заместитель председателя 
Законодательного Собрания III 
и V созывов Галина Донченкова:

— В Законодательном Собра-
нии я проработала два созы-

ва, и могу сказать, что 
опыт парламент-

ской деятельности 
мне очень приго-
дился в дальней-
шем. Осматривая 
экспозицию, чув-

ствую свою при-
частность к истории 

парламента. Я  благо-
дарна Законодательному Со-
бранию, всем коллегам за со-
вместную работу.

Председатель комитета по 
бюджету, финансам 

и  налогам За-
конодательно-
го Собрания 
Ирина Яша-
нина:

— П р и я т -
но, что работа, 

п р о д ел а н н а я 
депутатами всех 

созывов, архивируется, запечат-
лена на фотографиях. В первых 
созывах многие вопросы не 
были регламентированы, по-
этому значительное время уде-
лялось подготовке документов. 
Сейчас законодательство со-
вершенствуется, много внима-
ния уделяется текущим задачам, 
поддержке участников специ-
альной военной операции, что 
требует активности и сплочен-
ности парламентариев.

Глава город-
с ко го  с а м о -
у п р а в л е н и я 
О б н и н с к а , 
председатель 
Обнинского 

г о р о д с к о г о 
Собрания Ген-

надий Артемьев:
— Период  IV созыва, когда 

я работал заместителем пред-
седателя регионального парла-
мента, был интересным и на-
пряженным. Это было время 
вызовов, принимались законы, 
связанные с  развитием эко-
номики, созданием кластеров. 
С удовольствием его вспоми-
наю. Выставка очень интерес-
ная. Вызывает гордость все, что 
сделано Калужской областью.

Работа выставки продлит-
ся до 14 июня. С экспозицией 
можно ознакомиться по адре-
су: г. Калуга, ул. Баррикад, 172. 
Запись по телефону: (4842) 
705 378. Вход свободный.

КСТАТИ
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ГЕННАДИЙ НОВОСЕЛЬЦЕВ: «ВЫБОРЫ 
ПРЕЗИДЕНТА РОССИИ ОПРЕДЕЛИЛИ 

НА БЛИЖАЙШУЮ ПЕРСПЕКТИВУ 
ЖИЗНЬ НАШЕГО ГОСУДАРСТВА»

Подведены официальные итоги голо-
сования по выборам Президента России. 
Выступая на заседании сессии, предсе-
датель Законодательного Собрания Ген-
надий Новосельцев поблагодарил всех 
жителей области, принявших участие 
в голосовании.

— Безусловно, это событие определи-
ло на ближайшую перспективу жизнь 
нашего государства. Спасибо всем ор-
ганизаторам выборов, сотрудникам 
службы правопорядка —  ни одного 
инцидента на избирательных участках 
в Калужской области не произошло. По-
здравляю всех с хорошим, серьезным 
результатом, —  сказал председатель.

Напомним, что явка на выборах Пре-
зидента страны составила 77%. Более 
76 млн. граждан отдали свои голоса за 
кандидатуру Владимира Путина.

ПРОИНДЕКСИРОВАНЫ ВЫПЛАТЫ 
ПРИЕМНЫМ РОДИТЕЛЯМ, ОПЕКУНАМ 

И ПОПЕЧИТЕЛЯМ

Размер индексации —  4,5%. В резуль-
тате вознаграждение приемным роди-
телям составляет:

 z  за воспитание приемного ребенка 
в возрасте до 3 лет —  15979 руб лей;

 z  за воспитание приемного ребен-
ка в  возрасте от 3 до 18  лет —  
15365 руб лей;

 z  за воспитание приемного ребенка- 
инвалида (в  возрасте до 3  лет) —  
29290 руб лей;

 z  за воспитание приемного ребенка- 
инвалида (в  возрасте от 3 до 
18 лет) —  26625 руб лей.

Выплаты опекунам и  попечителям 
устанавливаются в следующих разме-
рах:

 z  на каждого ребенка, находяще-

гося под опекой (попечитель-
ством) –8402 руб ля;

 z  н е р а б о т а ю щ и м  о п е к у н а м  —  
8402 руб ля на каждого гражданина, 
признанного судом недееспособным 
вследствие психического расстрой-
ства и находящегося под опекой;

 z  работающим опекунам и  опеку-
нам, являющимся пенсионерами, —  
2522 руб ля на каждого гражданина, 
признанного судом недееспособным 
вследствие психического расстрой-
ства и находящегося под опекой.

Размер денежных средств на содер-
жание находящихся под опекой (попе-
чительством) детей —  14516 руб лей.

Размер ежемесячной компенсацион-
ной выплаты опекунам совершеннолет-
них недееспособных граждан составит 
2541 руб ль.

Дополнительные меры соцподдержки 
на 2024 год установлены для ряда кате-
горий медицинских работников, не по-
лучающих выплаты в соответствии с фе-
деральным законодательством. Размер 

региональных выплат —  от 4500 руб лей 
младшему медицинскому персоналу до 
18500 врачам. Аналогичная мера под-
держки действовала и в прошлом году.

УВЕЛИЧЕНЫ ВЫПЛАТЫ 
СПЕЦИАЛИСТАМ, РАБОТАЮЩИМ 

НА СЕЛЕ, И ЛЬГОТНЫМ КАТЕГОРИЯМ 
ГРАЖДАН

Размер ежемесячной денежной вы-
платы на оплату жилых помещений 
и коммунальных услуг специалистам, ра-
ботающим в сельской местности, а также 
достигшим возраста 60 лет (для мужчин) 
и 55 лет (для женщин), и тем, кому на-
значена досрочная пенсия по старости, 
проиндексирован на 4,5%.

Увеличилась и ежемесячная доплата 
руководителям сельскохозяйственных 
организаций, достигшим 60 лет (мужчи-
ны) и 55 лет (женщины), и тем, кому на-
значена досрочная пенсия по старости 
или страховая пенсия по инвалидности.

Ее размер составляет: 3382  руб-
ля —  при стаже работы от 15 до 20 лет; 
5073 руб ля —  для тех, кто имеет стаж от 
21 до 25 лет; 6764 руб ля —  при стаже 
работы от 26 до 30 лет; 8455 руб лей —  
при наличии стажа более 30 лет.

На эту же величину проиндексиро-
ваны выплаты многодетным семьям, 
ветеранам труда, труженикам тыла, 
реабилитированным гражданам участ-
никам боевых действий, получившим 
инвалидность, вдовам и родителям по-
гибших военнослужащих.

НОВОСТИ

НА ЗАСЕДАНИИ СЕССИИ НА ЗАСЕДАНИИ СЕССИИ 
ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ 
ПРИНЯТЫ СОЦИАЛЬНО ЗНАЧИМЫЕ ЗАКОНЫПРИНЯТЫ СОЦИАЛЬНО ЗНАЧИМЫЕ ЗАКОНЫ

21 марта состоялось 
очередное засе-
дание сессии За-

конодательного Собрания.

Подведены итоги конкурса на лучшую 
организацию работы представительных 
органов муниципалитетов в 2023 году, где 
в группе городских округов победителем 
названо Обнинское городское Собрание 
городского округа «Город Обнинск».

КСТАТИ

В ОБНИНСКЕ ПРОШЛИ 
ЕЖЕГОДНЫЕ 
ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ ЧТЕНИЯ

В Обнинске прошли ежегодные педагогиче-
ские чтения «Семья и образование: педагогиче-
ское взаимодействие». Год педагога и наставни-
ка передал эстафету Году семьи. В школе № 9 
руководители образовательных организаций об-
судили взаимодействие между школой и семьей, 
поделились опытом, представив различные идеи 
и методики по данному вопросу.

Педагоги подчеркнули важность активного 
участия родителей в жизни учебного заведения. 
Большое внимание уделяется олимпиадному 
движению и патриотическому воспитанию, а так-
же укреплению детско- родительских отношений.

О  формах взаимодействия с  родителями 
в православных классах рассказала директор 
школы № 9 Шатова Софья Сергеевна и иерей 
отец Шатов. Директор Техлицея Ирина Строева 
рассказала о сохранении школьных традиций.

На мероприятии сделали редкое фото. На 
нем все директора школ Обнинска, включая ди-
ректоров учебно- методического центра, школы 
спортивной гимнастики Ларисы Латыниной, 
Кванториума, а также вице-мэра по образова-
ния города Татьяну Волнистову.

ДЕПУТАТ АНАТОЛИЙ 
ШАТУХИН СЧИТАЕТ, ЧТО 
ЗАРПЛАТЫ РАБОЧИХ ЖКХ 
НАДО ПОВЫШАТЬ

Речь идёт именно о  линейном персонале, 
который трудится в сфере содержания обнин-
ских городских дорог: занимается их ремонтом 
и уборкой мусора. В настоящее время таких 
рабочих в наукограде очень не хватает. И как 
пояснил журналистам нашего портала Анатолий 
Шатухин, чтобы решить проблему, нужно повы-
сить среднюю зарплату данной категории работ-
ников до уровня среднегородской.

— В настоящее время, со слов самих этих 
людей, она составляет 35 тысяч руб лей. В эту 
сферу не идут из-за низкой зарплаты, плотно-
го графика и тяжёлых условий труда. Но смогли 
же в Обнинске поднять зарплату водителям до 
90 тысяч руб лей. И здесь вопрос нужно прора-
ботать, —  прокомментировал депутат.



№ 12 (1494), 28 марта 2024 г.6 ТРАГЕДИЯ

ПОДАРОК ОБЕРНУЛСЯ 
ТРАГЕДИЕЙ

Житель Кирова Калужской обла-
сти Алексей Бойков получил в по-
дарок от жены на день рождения 
билеты на «Пикник» в  «Крокус 
Сити Холл». Вместе они приехали 
в Подмосковье. Заняли свои места. 
И уже готовились насладиться вы-
ступлением любимой группы, но 
вместо музыки услышали выстре-
лы и крики.

— Мы на концерт пришли вовре-
мя. Наверное, это определяющий 
фактор, который нас спас. Услышав 
автоматную очередь и крики, часть 

людей, в том числе и моя супруга, 
стали прятаться под креслами, —  
рассказал в интервью ТРК «Ника» 
Алексей.

Но в итоге Алексей принял ре-
шение, что они не должны здесь 
оставаться.

— Минута-две у  нас была до 
того, как террористы приблизи-
лись к  зрительному залу. В  это 
время мы уже искали пути для 
эвакуации. Выходов было два —  
либо вестибюль —  в  холл, либо 
в сторону сцены. Боковых эваку-
ационных выходов мы не видели. 
В  какой-то момент я вошёл в сту-
пор. Акустика зрительного зала 
такова, что мне стало казаться, 
что выстрелы звучат и спереди, 
и  сзади. Мы решили эвакуиро-
ваться через сцену. За сценой 
увидели артистов, они тоже были 
в  недоумении. Симфонический 
оркестр уже был в  готовности 
выйти к публике, в руках скрипки. 
Никто не понимает, что происхо-
дит. Но замешательство недолгое. 
Я слышал, как по рации поступила 
команда открывать все эвакуаци-
онные выходы. Давки, паники не 
было. Все вели себя очень благо-
родно. Никто никого не толкал, 
не было истерики. Все спасались. 
Но спасали друг друга —   кто-то 
 кому-то место уступал, —  расска-
зывает мужчина.

Он считает, что им супругой 
повезло. В  худшей ситуации 
были те, кто решил спрятаться 
в зрительном зале или оказался 
в холле.

— Когда мы вышли на улицу 
и увидели, что «Крокус» стал полы-
хать, слёз не было. Было состояние 
шока. Ступор, —  добавляет Алексей.

Больше всего он боялся в тол-
пе потерять жену, поэтому крепко 
держал её за руку.

— Только находясь в относитель-
ной безопасности, глядя на пыла-

ющий «Крокус», моя любимая еле 
слышно проговорила: «Лёша, ты, 
наверное, сломал мне руку, отпу-
сти её, пожалуйста». А ведь  кто-то 
остался там, в «Крокусе», сжимая 
свои руки, обнимая и прикрывая 
собой своих родных и любимых, —  
говорит Алексей.

НАДЕЛЯЛИСЬ ДО ПОСЛЕДНЕГО

Калужанка Екатерина Кушнер 
работала помощником директора 
группы «Пикник». Перед концер-
том в «Крокусе» она продавала 
мерч группы в холле. После тра-

гедии её искали несколько дней. 
И до последнего верили, что жен-
щина жива.

— Катя является моим личным 
другом и очень близким мне че-
ловеком. Мы с ней работаем мно-
го лет, и  в  группе «Мельница», 
и в группе «Пикник». Я нахожусь 
на связи с ее семьей, и мы не го-
товы верить в худшее, зная, что 
Катя —  очень сильный человек 
и боец, —  рассказал директором 
группы «Пикник» Юрий Черны-
шевский.

К  сожалению, супруг опознал 
тело Екатерины среди погибших. 
У неё осталась дочка.

ВЫБРАЛИСЬ ЖИВЫЕ

— Мама, папа, в «Крокусе» стре-
ляют. Мы не знаем,  кто-то стреляет 
в зале, —  такое сообщение получи-
ли родители двух студенток Ольги 
и Софии.

Девушки из Малоярославца от-
правились на концерт в Подмо-
сковье. Присылали близким счаст-
ливые видео, а потом сообщили 
о теракте.

— Мои младшие сёстры были 
в Крокусе на концерте Пикника, 
в 19:43 прислали видео в Телеграм, 
что находятся на месте, а в 20:01 
прислали аудио, что в зале стрель-
ба! В 20:15 вызвали такси и коор-
динировали эвакуацию по телефо-
ну! Огромное спасибо таксисту —  
Махмудинов Фийруз —  парень из 
Дагестана! Максимально быстро 
сориентировался, был с нами на 
связи до конца, пока не привез на 

адрес! Выбрались —  живые! В том 
числе и благодаря слаженным дей-
ствиям людей, помогающих при 
эвакуации, парни выводили людей 
через темное помещение на ули-
цу! —  рассказал нашему изданию 
брат девушек Сергей.

Трагедия в «Крокусе» потрясла 
всю страну. Мы скорбим вместе 
с семьями погибших, желаем ско-
рейшего выздоровления постра-
давшим.

ЧУДОМ ИЗБЕЖАВШИЕ СМЕРТИ: 
Теракт в Подмосковье 

унёс жизни 140 чело-

век. Среди погибших 

жительница Калуги.

— После второго 

звонка мы услышали 

одиночные выстрелы. 

Вначале было недо-

понимание, что про-

исходит. Казалось, 

может быть,  какой‑то 

бытовой конфликт. 

И зал среагировал 

не сразу, —  вспомина-

ет Алексей Бойков.

«МАМА, ПАПА, «МАМА, ПАПА, 

В «КРОКУСЕ» В «КРОКУСЕ» 

СТРЕЛЯЮТ»СТРЕЛЯЮТ»

ДАВКИ, ПАНИКИ 
НЕ БЫЛО. ВСЕ 
ВЕЛИ СЕБЯ ОЧЕНЬ 
БЛАГОРОДНО. НИКТО 
НИКОГО НЕ ТОЛКАЛ, 
НЕ БЫЛО ИСТЕРИКИ. 
ВСЕ СПАСАЛИСЬ. 
НО СПАСАЛИ ДРУГ 
ДРУГА —   КТО-ТО 
 КОМУ-ТО МЕСТО 
УСТУПАЛ.

	■ Калужанка Екатерина 
Кушнер, помощница 
директора группы «Пикник», 
погибла в результате 
теракта.

	■ Алексей Бойков больше всего боялся потерять в толпе жену.

	■ Сёстры Ольга и София 
впервые увиделись после 
трагедии. Девушек вывозили 
на разных машинах.

Автор:
Елена 
ФРАНЦУЗОВА
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ИЗНОШЕННЫЕ ЭЛЕКТРОСЕТИ 
ФУНКЦИОНИРУЮТ 

ИЗ ПОСЛЕДНИХ СИЛ

Брифинг открыл вице-мэр по 
вопросам городского хозяйства 
Игорь Раудуве. Он отметил, что 
городу в  этом году исполняется 
68 лет. Он растёт и развивается, 
а электрические сети, построенные 
более 30 лет назад, изнашиваются 
и нуждаются в замене.

— Поэтому 
появилась не-
обходимость 
их модерни-
зации, и  эти 
работы будут 
п р о в е д е -
ны, —  отметил 
Игорь Вин-
центасович.

Более под-
р о б н о  о б 
этом расска-
зал замести-

тель главного инженера «Калугаэ-
нерго» Владимир Комков, который 
пояснил, что построить новую ЛЭП 
на месте старой не получится по 
ряду причин. Во-первых, грунт 
здесь сыпучий и фундаменты опор 
существующих линий электропере-
дачи значительно ослабли, что вы-
зывает у специалистов опасения по 
поводу возникновения аварийных 
ситуаций. Тем более, что одна из 
опор уже заметно накренилась.

— Это может привести к наклону 
ЛЭП, провисанию и обрыву про-
водов, их падению и замыканию 
на земле, от чего могут пострадать 
граждане, —  сообщил Владимир 
Комков.

А во-вторых, в ходе ремонтных 
работ пришлось бы более чем на 
сутки обесточить значительную 
часть города, которую питает ВЛ 
110 кВ Мирная —  Белкино. На этой 
территории проживает 33 тысячи 
человек и располагаются промыш-
ленные и торговые предприятия, 
в том числе ТЦ «Триумф Плаза», 
КБ №  8, ОМВД, ряд социально- 
значимых объектов. Отключать 

электричество на такой длитель-
ный период и на столь масштабной 
площади, конечно же, нельзя. По-
этому специалисты пришли к един-
ственно верному решению —  для 
предотвращения нештатных ситу-
аций возвести новую ЛЭП в более 
надежном месте, где грунт твёрдый.

ВЫРУБКУ ДЕРЕВЬЕВ 
КОМПЕНСИРУЮТ НОВЫМИ 

ВЫСАДКАМИ

В  ходе изыскательских работ 
был выбран соответствующий 
участок и  разработан соответ-
ствующий проект. Начальный этап 

строительства уже начался, а работ 
обещают завершить летом. Следует 
отметить, что новая трасса выбрана 
таким образом, чтобы меньше за-
действовать жилую застройку.

Но все не так просто —  площадку 
необходимо расчистить от 603 де-
ревьев и поросли, произрастающей 
на территории около 1,5 тысяч ква-
дратных метров. Насаждения будут 
удалены по всей территории про-
хождения новой ЛЭП.

— Это и больные, и здоровые де-
ревья. Комиссия собиралась, про-
веряла. Все документы в порядке, 
поэтому выдано разрешение на 
вырубку, —  сообщил Игорь Раудуве.

Такое решение далось энерге-
тикам и специалистам городской 
администрации нелегко —  все мы 
знаем, как болезненно в наукогра-
де относятся к вырубке зеленых 
насаждений. Но иного выхода нет, 
сделать это крайне необходимо, 
иначе в ближайшее время у жите-
лей наукограда возникнут серьез-
ные проблемы с электричеством.

После завершения строительно- 
монтажных работ и подключения 
к новой ЛЭП потребителей, старая 
воздушная линия будет демонти-
рована, а территория приведена 
в надлежащее состояние.

— Горнолыжный склон —  излю-
бленное место отдыха горожан. 
И мы должны это учитывать. После 
демонтажа старой линии ЛЭП мы 
приложим все усилия, чтобы эта тер-
ритория была сертифицированной, 
безопасной для проведения актив-
ного досуга. В настоящее время мы 

занимаемся 
разработкой 
концепции , 
которая пока-
жет, как лучше 
о бу ст р о и т ь 
склоны, чтобы 
специалисты 
могли спро-
е к т и р о в а т ь 
объект, —  про-
комментиро-
вал вице-мэр 
Обнинска по 

вопросам архитектуры и градостро-
ительства Андрей Козлов.

Очень важно и то, что вместо 
выруб ленных деревьев будут 
высажены новые. Этот вопрос 
представители городской адми-
нистрации собираются обсудить 
с  коллегами из ПАО «Россети 
Центр и Приволжье». Произво-
дить посадку будет город, но 
энергетиков хотя привлечь к ра-
ботам по озеленению в качестве 
помощников.

В РАЙОНЕ ГОРНОЛЫЖКИ В РАЙОНЕ ГОРНОЛЫЖКИ 
ПОСТРОЯТ НОВУЮ ЛЭППОСТРОЯТ НОВУЮ ЛЭП
На этой неделе в Обнинске состо-

ялся брифинг с участием замести-
телей главы администрации Об-

нинска Игоря Раудуве и Андрея Козлова, 
а также представителей «Калугаэнерго» 
Владимира Комкова и Михаила Кукуш-
кина. Собравшиеся обсудили проблему, 
которая назрела уже давно и требует 
незамедлительного решения. Речь шла 
о реконструкции высоковольтной линии 
110 кВ Мирная‑ Белкино, простирающей-
ся вдоль горнолыжной трассы.

	■ Вырубка деревьев для строительства новой ЛЭП уже началась 	■ Михаил Кукушкин и Владимир Комков

	■ Игорь 
РАУДУВЕ.

	■ Андрей 
КОЗЛОВ

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА



№ 12 (1494), 28 марта 2024 г.8 ТОЧКА ОТСЧЕТА

НОВОСТИ

Оно выражается в  реализации со-
вместных проектов, направленных на 
более эффективную работу предприятий 
и решение различных задач. О том, как 
эта партнерская деятельность осущест-
вляется в МП УЖКХ, мы попросили рас-
сказать директора данного предприятия 
Сергея Волотовского.

АВАРИЙНАЯ СЛУЖБА НЕ ДОЛЖНА 
ЕЗДИТЬ ЗА КЛЮЧАМИ

Как он рассказал, взаимодействие 
с «Росатомом» у них осуществляется по 
двум направлениям: работа аварийной 
службы, которая, как известно, входит 
в структуру МП УЖКХ, и работа непо-
средственно управляющей компании.

Говоря о  роли «Росатома», Сергей 
Васильевич пояснил, что она заключа-
ется в генерации идей и нахождении 
решений задач с помощью системных 
методов.

— Специалисты «Росатома» обучают 
руководителей коммунальных пред-
приятий, представителей министерства 
строительства и ЖКХ, ГЖИ и других ве-
домств. Помогают разрабатывать раз-
личные проекты, —  отметил Сергей Во-
лотовский.

Он привел простой пример. Обнин-
ская «аварийка» работает эффективно, 
но всегда есть, куда расти. В МП УЖКХ 
считают, что время выполнения заявок 
можно было бы сократить и сэконом-
ленные минуты использовать более эф-
фективно.

— Как добиться того, чтобы сантехни-
ки и электрики приезжали по вызовам 
быстрее? Если мы сумеем этого добить-
ся, то минимизируем ущерб жителей 
и управляющих компаний от случивших-
ся аварий, —  считает Сергей Васильевич.

В  «Росатоме» подсказали, что для 
решения данной задачи аварийной 
службе необходимо иметь универсаль-
ные ключи —  от подвалов, домофонов, 
чердаков и так далее. И тогда не нужно 
будет тратить время еще и на поездку за 
ключами на базу. Но здесь должна быть 
взаимная заинтересованность всех сто-
рон. И в первую очередь управляющих 
компаний.

В настоящее время эта задача обсуж-
дается и решается.

В БЛИЖАЙШЕЕ ВРЕМЯ  
«УЙДУТ» 13 ДОМОВ

В работе управляющей компании МП 
УЖКХ тоже есть, что совершенствовать. 
В  городской администрации считают, 
что муниципальная компания должна 
быть лучшей, по крайней мере, в городе. 
И она действительно очень старательно 
работает, но лучшей быть не может, так 
как именно ей передают весь неблаго-
получный жилой фонд, который не хо-
тят брать другие компании. Достаточно 
вспомнить одну только историю с быв-
шими общежитиями. Был период, когда 
24 из 28 существующих в Обнинске об-
служивала МП УЖКХ. А состояние их та-
ково, что туда надо вкладывать и вкла-
дывать средства, работать и работать до 
бесконечности. И без капремонта эти 
жилые постройки все равно будут нахо-
диться в плачевном состоянии. К тому 
же и должников там всегда больше, чем 
в других домах. Вот и попробуй —  по-
работай.

Но муниципальная УК традиционно 

брала и продолжает брать на себя самое 
сложное бремя. Поэтому выбиться в луч-
шие при столь упорной работе никак не 
получается.

Да и домов у нее на обслуживании 
всегда больше, чем у других УК. И в свя-
зи с тем, что управиться везде своими 
силами она не успевает, ей приходится 
нанимать подрядчиков, которые далеко 
не всегда работают на совесть. В этой 
связи, опять же при взаимодействии 
с представителями «Росатома», были 
предложены некоторые решения, в том 
числе по трансформации муниципаль-
ной управляющей компании.

В  настоящее время на обслужива-
нии МП УЖКХ находятся 124 дома. Из 
них в ближайшее время 4 МКД «уйдут» 
в связи с истечением срока договора. 
И еще 9 домов передадут другим ком-
паниям в связи с окончанием действия 
Постановления администрации города, 
согласно которому их временно обслу-
живала муниципальная УК.

МП УЖКХ видит своей целью стать 
самодостаточным и успешно развиваю-
щимся предприятием. Для этого сегодня 
в городе создаются все необходимые 
условия.

После того как Обнинск 
подписал концесси-
онное соглашение 

с компанией «Русатом Ин-
фраструктурные решения» 
(РИР), началось тесное вза-
имодействие между «Роса-
томом» и муниципальными 
предприятиями наукограда.

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

	■ Сергей Волотовский 
с подчиненными —  лично 
контролирует, как ведутся 
ремонтные работы

	■ В диспетчерской хранятся 
многие ключи от чердаков и 
подвалов, но пока не все.

ДВЕ ГОЛОВЫ  ДВЕ ГОЛОВЫ  
ХОРОШО, ЕСЛИ ВТОРАЯ ХОРОШО, ЕСЛИ ВТОРАЯ 
ПРИНАДЛЕЖИТ «РОСАТОМУ»ПРИНАДЛЕЖИТ «РОСАТОМУ»

В ОБНИНСКЕ 
ПРОВЕРЯЮТ АВТОБУСЫ

НА БОЛЕЕ ЧЕМ ДВА 
МЕТРА ВЫШЕ НОРМЫ 
МОЖЕТ ПОДНЯТЬСЯ 
ПРОТВА В ПИК 
ПОЛОВОДЬЯ

С 25 по 29 марта сотрудники Госавтоинспек-
ции наукограда проводят профилактическое 
мероприятие «Безопасный автобус». Как пояс-
нила инспектор по пропаганде безопасности до-
рожного движения Алина Тарасова, в целях со-
блюдения перевозчиками ПДД и недопущения 
нарушений в части эксплуатации транспортных 
средств.

В этот период сотрудники ГИБДД проведут 
проверки на предмет:

 обоснованности допуска водителя к управ-
лению транспортным средством;

 отсутствия фактов неисполнения водите-
лем решение суда о лишении права управления 
транспортным средством;

 правомерности осуществления трудовой 
деятельности водителями- иностранцами и со-
блюдение ими миграционного законодательства 
РФ;

 законности осуществления предпринима-
тельской деятельности;

 выявление фактов перевозки пассажиров 
без лицензии.

— В профилактическое мероприятие будет 
входить ежедневное проведение проверок 
пассажирских транспортных средств, особое 
внимание будет уделяться транспортным сред-
ствам, принадлежащим юридическим лицам, 
индивидуальным предпринимателям, осущест-
вляющим перевозку пассажиров в городском, 
междугороднем и межрегиональном направ-
лении, с принятием к нарушителям комплекса 
контрольно- надзорных мер, —  прокомментиро-
вала Алина Тарасова.

Вода прибывает. На 1,0–2,6 метра выше нор-
мы поднимется Протва в пик половодья. Такие 
прогнозы дают специалисты. Река вскрылась ото 
льда 22 марта.

На 9:00 утро 26 марта уровень воды состав-
лял:

— гидропост Спас- Загорье —  342 см (за сутки 
+150 см)

— плотина ФЭИ —  нижний уровень —  270 см 
(за сутки +90 см), верхний уровень —  380 см 
(за сутки +20 см)

Жителям СНТ в зоне подтопления рекомен-
дуют перенести на чердак или перевезти в без-
опасное место все ценные и  дорогие вещи, 
убрать из погребов запасы, убрать со двора все, 
что может унести талая вода, и найти место, где 
можно пережить половодье.

Круглосуточные телефоны спасателей: 8 (484) 
39 57112 и 112.
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РЕШЕНИЕ ПРИНИМАЮТ 
СПЕЦИАЛИСТЫ

И,  как по-
яснила Юлия 
Александров-
на, здоровые 
и   к р е п к и е 
насаждения 
затрагивать-
ся не будут, 
а  аварийные 
удалять необ-
ходимо.

— В Гурья-
новском лесу 
калужскими 

специалистами было проведено 
лесопатологическое обследование, 
в ходе которого были определены 
подлежащие к вырубке деревья, —  
сообщила она.

Данный городской объект нахо-
дится под пристальным вниманием 
города. Он постоянно благоустраи-
вается, здесь ежегодно проводятся 
субботники, различные спортивные 
и развлекательные мероприятия. 
А несколько лет назад тут установи-
ли декоративные сказочные скуль-
птуры из архитектурного бетона 
и были сделаны экотропы, обеспе-

чивающие связь между микрорай-
онами города. Стоить отметить, что 
Калужская область стала первым 
в России регионом, где реализуется 
пилотный проект по созданию «го-
родского леса». В Обнинске его об-
устраивают в рамках федеральной 
программы «Формирование ком-
фортной городской среды».

Но, увы, лес не молодеет 
и время от времени возника-
ет вопрос о его безопасности. 
Ветхие и больные деревья не 
должны произрастать вдоль 
тропинок, а  решение о  том, 
какие насаждения являются 
опасными, принимают только 
эксперты лесного хозяйства. 
Тем более, что Гурьяновский 
лес относится к первой кате-
гории. А это значит, что на нем 
держится экологическая защи-
та города и он требует особой 
охраны. Так что утверждения 
экоактивистов о том, что собира-
ются удалять вполне здоровые де-
ревья, не имеют под собой никаких 
оснований.

Тем более, что вместо сруб-
ленных город ежегодно высажи-
вает новые деревца. В Гурьянов-

ском лесу в этом нет необходимо-
сти —  там много молодой поросли. 
Но старые насаждения не дают ей 
нормально расти и развиваться, 
закрывая собой солнечный свет. 
Так что вырубка решит еще и эту 
проблему.

ЧТОБЫ ТРАГЕДИЯ 
НЕ ПОВТОРИЛАСЬ

— Вот посмотрите, одно из отме-
ченных деревьев, оно сильно на-
клонено над дорожкой, при этом 
сухое и  однозначно подлежит 
удалению. А вот дерево с расще-
линой, которое тоже необходимо 
удалить, —  прокомментировала 
ситуацию на месте директор МАУ 
«Городской парк» Жанна Давыдова.

Её поддержал начальник Управ-
ления ГО и ЧС города Сергей Кра-
ско:

— Аварийные, сухие и  ветро-
вальные деревья представляют 
опасность для людей. Хорошо еще 
если такой ствол упадёт просто на 
дорогу, где нет людей и машин…

Дальше Сергей Петрович не стал 
строить свои предположения, пото-
му что даже страшно подумать, чем 
это может закончиться. В октябре 
2022 года в Обнинске имел место 
подобный случай. Тогда пострадали 
двое маленьких детей, на которых 
свалилось дерево. Произошло это 
возле торгового центра «Обними». 
У малышей теперь большие пробле-
мы со здоровьем. И  почему-то мно-
гие об этом  как-то быстро забыли.

Жители наукограда часто рас-
ходятся во мнениях, когда встаёт 
вопрос, нужно ли вырубать те или 
иные деревья. Будь то во дворе или 
на  какой- нибудь муниципальной 
территории. Народ у нас принци-
пиальный и требовательный. Имен-
но поэтому принимать подобного 

рода сложные решения предо-
ставляют экспертам специали-
зированных служб.

ОБСЛЕДОВАНИЯ 
ПРОВОДЯТСЯ И ПО 

ЗАЯВЛЕНИЯМ ГОРОЖАН

Вице-мэр по вопросам го-
родского хозяйства города 
Игорь Раудуве неоднократно 
информировал, что обследо-
вание аварийных и  ветхих 
деревьев в Обнинске прово-
дится регулярно —  не реже 
одного раза в неделю. К акие-

то насаждения удаляются быстро, 
 какие-то ждут своей очереди. Это 
опять же определяют специалисты.

Работа ведется и по заявлениям 
граждан. По информации началь-
ника службы зеленого хозяйства 
МАУ «Благоустройство» Галины 
Королёвой, часть аварийных и вет-
хих деревьев в городе удаляют по 
плану, а часть, к сожалению, падает 
сама.

В  2023  году по актам адми-
нистрации силами МАУ «Благо-
устройство» в  наукограде было 
выруб лено 1187 деревьев. При 
этом 367 насаждений упало из-за 
неблагоприятных погодных усло-
вий. А высажено за прошлый год 
111 деревьев и 336 кустарников, 
которые передали в ТОСы.

	■ В Гурьяновском лесу немало аварийных деревьев

В ГУРЬЯНОВСКОМ В ГУРЬЯНОВСКОМ 
ЛЕСУ ВЫРУБЯТ ЛЕСУ ВЫРУБЯТ 
ДЕРЕВЬЯДЕРЕВЬЯ
На этой неделе обнинские экоактивисты начали 

делиться информацией о том, что в Гурьяновском 
лесу собираются вырубить более 200 деревьев. 

Жители города заметили на стволах характерные от-
метки с нумерацией и запаниковали: опять жителей 
наукограда хотят лишить зеленых легких города. Наши 
журналисты сразу же связались с председателем коми-
тета по охране окружающей среды, контролю в сферах 
благоустройства и экологии обнинской городской ад-
министрации Юлией Лобачевой

ЕСЛИ ДЕРЕВО РУХНУЛО НА АВТОМОБИЛЬ

Если упавшее дерево повредило машину, то ее собственник имеет право на 
компенсацию. Как пояснили в городской администрации, ущерб оплачивает та 
организация, в чьей подведомственности находится территория, где все произошло. 
В Обнинске это может быть управляющая компания или МАУ «Благоустройство». 
Были случаи, когда муниципалитет давал управляющим компаниям разрешения 
на удаление ветхих деревьев, но те вовремя не реагировали на них, а насаждения 
падали и повреждали автомобили. В таких ситуациях однозначно вина лежит на УК.

В наукограде был случай, когда оплачивать компенсацию собственнику по-
врежденной машины пришлось и МПКХ (сейчас это МАУ «Благоустройство»). В ходе 
разбирательства было установлено, что обрушение дерева произошло на муници-
пальной территории.

Решаются такие вопросы и в досудебном порядке. В любом случае сумму ущерба 
устанавливают эксперты.

Но были случаи, когда суд становился на сторону муниципалитетов и управля-
ющих компаний. Если выяснялось, что понесший материальный ущерб гражданин 
неправильно припарковал своего «железного коня». То есть, явно не на парковке.

Автор:
Инна 
ЕМЕЛИНА

	■ Работа по удалению аварийных деревьев ведется в Обнинске 
круглый год

	■ Юлия 
ЛОБАЧЁВА

	■ Жанна Давыдова указывает 
на аварийное дерево

	■ Сергей Краско радеет за 
безопасность граждан
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— Это самое яркое, запо-
минающееся профориента-
ционное мероприятие для 
школьников, на котором 
они могут узнать и  о  на-
шем институте и убедить-
ся, что учиться —  это очень 
интересно. Каждый раз го-
товится новая программа, 
образовательные площад-
ки не повторяются. Наши 
преподаватели и студенты, 
которых мы подключаем, 
готовят разнообразные 
активности. Это и практи-
ческие занятия, и лабора-
торные, разные квизы, кон-
курсы, где школьники могут 
самостоятельно поработать, 
сделать  что-то своими рука-
ми, узнать больше о наших 
отделениях и, конечно же, 
подружиться, —  рассказал 
и. о. директора ИАТЭ НИЯУ 
МИФИ Алексей Панов.

За три дня, а Предунивеси-
тарий продлится до 30 мар-
та, на площадке пройдет бо-
лее 70 обучающих практи-
кумов от отделений ядерной 
физики технологий, биотех-
нологий, интеллектуальных 
кибернетических систем, 
социально- экономических 
наук. Будут работать и инте-
рактивные образовательные 
площадки для учителей био-
логия и физики. Участников 
ждет атомотека: территория 
игры для школьников, а так-
же квест «Атомный дозор», 
квиз «Горизонты мирного 
атома» и другое.

По итогам Предунивер-
ситария всех участников 
образовательной площадки 
наградят именными серти-
фикатами, а самых актив-
ных —  памятными призами 
ИАТЭ НИЯУ МИФИ.

МЕРОПРИЯТИЕ

В ТОЧКЕ КИПЕНИЯ ОБНИНСК СТАРТОВАЛИ В ТОЧКЕ КИПЕНИЯ ОБНИНСК СТАРТОВАЛИ 
«КАНИКУЛЫ ТВОИХ ВОЗМОЖНОСТЕЙ»«КАНИКУЛЫ ТВОИХ ВОЗМОЖНОСТЕЙ»

28 марта в Точке кипения Обнинск прошло открытие XIV 
академической образовательной площадки Каникулярного 
Предуниверситария ИАТЭ НИЯУ МИФИ «Каникулы твоих 

возможностей». Это открытое пространство, где школьники старших 
классов могут не только генерировать, но и реализовать собственные 
образовательные маршруты и идеи, а также проявить себя.

ПРО ПОЗИТИВ

На избирательных участках Обнинска во время 
выборов Президента прошла тематическая 

викторина. Нужно было ответить на пять вопросов 
о любимом городе и Первой в мире АЭС.

Среди обнинцев нашлось немало смельчаков, кто 
решил попытать счастья и заодно проверить, насколь-
ко хорошо они знают свой родной город.

На этой неделе победителям вручали призы и по-
дарки, и они с удовольствием делились впечатлени-
ями.

— Участвовала в викторине на знание города, по-
могала мне дочка. И я очень рада, что выиграла за-
мечательный приз, —  рассказывает Марина.

— Получила приз —  сумку- шопер. Хотелось бы по-
благодарить организаторов викторины, вопросы были 
очень интересные, отвечали вместе с сыном, —  поде-
лилась Елена.

— Выиграла часы. Энтузиазма было много. Весело, 
задорно, классно, что выиграли, —  говорит Кристина.

Организатором викторины выступил Обществен-
ный фонд Обнинска. Его руководитель Светлана 

Лукьяненко отметила высокую заинтересованность 
среди горожан в викторине.

— Всего участие приняли 5 490 человек, из них на 
все пять вопросов правильно ответили 3 101 человек, 
на четыре вопроса —  1 223 человека и на три вопро-
са —  502 человека. Можно сказать, что основная часть 
участников очень хорошо знают на город, —  рассказа-
ла Светлана Сергеевна.

Победители выбирались случайным образом —  
компьютерная система выбирала участников ран-
домно. Выдачу призов решили разделить на два дня.

— Мы очень довольны проведением викторины, 
потому что нам также было важно привлечь внима-
ние жителей к фонду и рассказать о его деятельности, 
и в частности популяризировать благотворительную 
деятельность в нашем городе, —  добавила Светлана 
Лукьяненко.

Мы тоже вам расскажем об Общественном фонде 
Обнинска. Одно из его направлений деятельности —  
написание некоммерческих и социальных проектов.

— Мы подаем заявки в фонд президентских гран-
тов, Президентский фонд культурных инициатив, —  

рассказывает Светлана Лу-
кьяненко.

К  слову, в  прошлом году 
ОФО выиграл грант на реали-
зацию довольно интересного 
проекта —  школу стендового 
моделирования. Работает она 
в ДОСААФ, и дети могут зани-
маться там совершенно бес-
платно. Причем интерес воз-
никает как среди мальчиков, 
так и среди девочек. В школе 
на данные момент обучается порядка 35 человек.

— Это годовой проект и по его итогам мы плани-
руем организовать выставку —   где-то в начале июня 
этого года, —  отметила Светлана Сергеевна.

Общественный фонд Обнинска также помогает лю-
дям адресно. В прошлом году на 8 марта, например, 
поздравляли женщин, чьи мужья и/или сыновья ушли 
на СВО. Кроме того, было обеспечено целевое финан-
сирование людей, которые нуждаются в неотложной 
медицинской помощи. О чем речь: существует муни-
ципальная программа, по которой люди могут пройти 
реабилитацию после болезни. Но, к сожалению, оче-
редь порой движется медленно, а реабилитацию нель-
зя отложить. Поэтому было принято решение совмест-
но с администрацией города Обнинска и социальной 
службой проработать данный вопрос, и поддержать 
нуждающихся в реабилитации, которую они, к слову, 
проходили в обнинском центре «Дар».

— Плюс мы поддерживаем детей с особыми по-

требностями, также оказывая адресную помощь. 
Вообще основная задача фонда —  благотворитель-
ность, помощь всем, кто в этом нуждается. Поддержка 
семей, находящихся в трудной жизненной ситуации, 
и людей с ограниченными возможностями здоровья. 
Благотворительные мероприятия для многодетных 
малообеспеченных семей и семей мобилизованных 
граждан. Проведение городского конкурса мини-про-
ектов разной направленности. Все это и многое дру-
гое, —  резюмировала Светлана Лукьяненко.

	■ Подписывайтесь на паблики 
Общественного фонда в социальных 
сетях и будьте в курсе всех новостей, 
и проектов

ЖИТЕЛИ ОБНИНСКА ВЫИГРАЛИ БОЛЬШЕ ЖИТЕЛИ ОБНИНСКА ВЫИГРАЛИ БОЛЬШЕ 
1000 ПРИЗОВ В ТЕМАТИЧЕСКОЙ ВИКТОРИНЕ1000 ПРИЗОВ В ТЕМАТИЧЕСКОЙ ВИКТОРИНЕ
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НОВОСТИ

КОМПАНИЯ «РУСЛИФТ-ОБНИНСК» 
ПРИВНЕСЛА ПОЗИТИВ В ЖИЗНЬ 

ЖИЛЬЦОВ

Жильцы новым лифтом очень до-
вольны. Комфортный, чистый, красивый, 
удобный. В  кабине имеются зеркала, 
которые служат практической функци-
ей отражения и являются эстетическим 
акцентом, добавляющим даже к неболь-
шому помещению особый шарм. Они ви-
зуально расширяют пространство.

Находится там очень приятно, но ра-
дует не только дизайн этого чуда техни-
ки, но и его технические характеристики. 
Звук двигателя непривычно тихий, пере-
мещается лифт плавно, без толчков. Как 
ранее рассказывал нам исполняющий 
обязанности генерального директора 
ООО «РусЛифт- Обнинск» Константин 
Бузов, руководство компании долго 
и  скрупулезно занималось поиском 

партнеров, выпускающих современное 
и качественное лифтовое оборудование. 
Нашлись они в Китае, который по уров-
ню развития данной отрасли не уступает 
ведущим европейским странам.

— Это оборудование топового китай-
ского производителя Surapid —  одного 
из брендов большой группы компаний 
Xizi. А она в свое время сотрудничала 
с компанией Otis. Бренд имеет очень хо-
рошую репутацию —  славится высоким 
качеством. Причем выбор в пользу это-
го производителя сделали сами жильцы. 
Изначально речь шла об отечественных 

подъемниках, но когда специалисты 
ООО  «РусЛифт- Обнинск» подробно 
рассказали им о китайском бренде, ре-
шили, что это как раз то, что им необ-
ходимо. Оборудование было заказано 
в 2023 году, а перед Новым годом его 
доставили в Обнинск, —  проинформиро-
вал Константин Бузов.

СТОИТ ЗАДУМАТЬСЯ О ВИДЕОКАМЕРЕ

Лифт настолько сверкает новизной, 
что даже жаль снимать с него заводскую 
плёнку. Пока никто не решается это сде-
лать, но все понимают, что со временем 
придётся. И  как жильцы, так и  пред-
ставители ООО  «РусЛифт- Обнинск», 

переживают по поводу того, что лифт 
могут исписать или поцарапать ванда-
лы. К сожалению, даже в наукограде это 
не редкость —  подростки исписывают 
кабины, двери, ломают кнопки и другие 
детали оборудования. Как с этим быть, 
ведь за всеми не уследишь, даже если на 
каждый этаж поставить круглосуточную 
охрану?

Константин Бузов считает, что выхо-
дом из ситуации может стать установка 
видеокамеры в кабине. Но такое реше-
ние должны принять сами жильцы. Если 
все согласятся оплатить ее стоимость 
и установку, то управляющая компания 
наверняка не откажется осуществить 
эту идею. Представители «РусЛифта- 
Обнинск» собираются в  ближайшее 
время обсудить этот вопрос с коллега-
ми из УК.

А между тем, лифтовым оборудова-
нием, установленным в обнинском де-
сятом доме по улице Гагарина, уже за-
интересовались многие строительные 
компании, возводящие в регионе и за 
его пределами жилые дома. Многие хо-
тели бы видеть такие престижные лифты 
на своих объектах. Так что есть к чему 
стремиться.

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

В ОБНИНСКОЙ МНОГОЭТАЖКЕ В ОБНИНСКОЙ МНОГОЭТАЖКЕ 
ЗАПУСТИЛИ НОВЫЙ ЛИФТЗАПУСТИЛИ НОВЫЙ ЛИФТ

На этой неделе компа-
ния ООО «РусЛифт‑ 
Обнинск» завершила 

работы по установке лифта 
в доме № 10 по улице Гага-
рина. Напомним, что в этом 
одноподъездном жилом 
здании имеются два лиф-
та и в ближайшее время 
специалисты «РусЛифт‑ 
Обнинск» приступят к де-
монтажу второго. Работы 
выполняются на средства, 
накопленные жильцами на 
спецсчёте дома.

	■ Работы выполнены  — лифтом 
можно пользоваться

	■ Новый лифт

СКВЕР НА УЛИЦЕ ЖОЛИО-
КЮРИ ЛИДИРУЕТ 
У ОБНИНЦЕВ В ГОЛОСОВАНИИ 
НА БЛАГОУСТРОЙСТВО

МЭРИЯ ПРИНЯЛА 
В СОБСТВЕННОСТЬ БЕСХОЗНЫЙ 
АВТОМОБИЛЬ

ИЗ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ 
ВЫДВОРЕНА ОЧЕРЕДНАЯ 
ПАРТИЯ НЕЛЕГАЛОВ

Сквер на ул. Жолио- Кюри лидирует у обнин-
цев в голосовании на благоустройство. Выбор 
на преображение территории в 2025 году про-
должается.

На сайте https://40.gorodsreda.ru/ на выбор 
предложены:

 сквер по ул. Жолио- Кюри
 сквер за ДК ФЭИ
 территория по проспекту Ленина рядом 

с Торговым центром по пр. Ленина, 104 (перед 
почтой)

 территория рядом с новым детским садом 
«Сказка» в 51А мкрн.

От количества голосов и активности зависит 
выделение финансирования на реализацию 
проекта- победителя.

Если месяц назад в Обнинске на хранении на-
ходилось 46 бесхозных автомобилей, то теперь 
их 47. И за последние несколько дней преду-
преждениями об эвакуации были оклеены еще 
6 единиц транспорта. При этом одну машину го-
род по решению суда принял в муниципальную 
собственность. По всей видимости, на хранении 
она находилась уже очень давно, и собственник 
так и не объявился.

Благодаря тому, что в этом месяце калужские 
судебные приставы исполнили 12 судебных ре-
шений об административном выдворении из 
Российской Федерации граждан иностранных 
государств, домой отправились 5 граждан Узбе-
кистана, 4 гражданина Таджикистана, по одному 
гражданину Казахстана и Азербайджана, а также 
гражданка Нигерии.

Данные лица находились или работали на тер-
ритории региона нелегально. Сначала они были 
помещены в специализированное учреждение 
для временного содержания, а после оформ-
ления всех необходимых документов приставы 
доставили их до пунктов пропуска через госу-
дарственную границу в столичных аэропортах. 
Въезд в Россию для этих граждан будет закрыт 
в течение 5 лет.
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Вступительные испытания, ко-
нечно, событие волнующее. Но не 
менее травматичной и драматич-
ной для выпускника школы может 
стать проблема выбора профессии. 
Помочь в этом непростом и ответ-
ственном деле призван проект 
«Путешествие в профессию».

ПРОБЛЕМА ВЫБОРА —  
ТРАВМАТИЧНЕЕ, ЧЕМ ЕГЭ

Выбрать профессию в 16–17 лет 
для многих подростков практи-
чески невозможно. Дети имеют 
информацию о том, что делается 
в школе, детском саду, поликли-
нике и как работает сфера услуг. 
Этим осведомленность вступаю-
щего в жизнь человека частенько 
и ограничивается.

Изучение биологии, математи-
ки, химии и прочих очень важных 
школьных предметов мало у кого 
в голове связаны с будущей рабо-
той по специальности. Учителя, от-
вечая на вопрос ребенка, как ему 
в будущем пригодится тот или иной 
предмет, тоже особым разнообра-
зием не блещут. Неудивительно, что 
ответственные подростки начина-
ют нервничать, не умея нарисовать 
себе образ будущего из множества 
вариантов.

Родители вместо того, чтобы 
реально помочь ребенку опреде-
литься с выбором, часто реализу-
ют  какие-то свои мечты и устрем-
ления. В результате, школьник на-
чинает нервничать и длится этот 
стресс не четыре- шесть часов, как 
ЕГЭ, а с того мгновенья, когда ре-
бенок понял, что не видит своего 
образа будущего. И это в то время, 
когда кадров не хватает практиче-
ски везде!

Педагоги и психологи давно по-
няли, что детям нужна реальная 
помощь и донесли эту мысль до 
тех, кто эту помощь может оказать. 
Работа по профориентации идет 
в школах, но этим не ограничива-
ется.

СПЕЦИАЛЬНО ДЛЯ ОБНИНСКИХ 
ШКОЛЬНИКОВ

В  2023  году Техническая ака-
демия Росатома проводила се-
рию экскурсий для школьников 
на тему бережливого сознания 
и  знакомства с  атомной отрас-
лью. В  2024  году Проект «Путе-
шествие в профессию», который 
стал продолжением полученного 
в 2023 году опыта, победил в кон-
курсе Президентских грантов. И со-
вершенно заслуженно: обнинским 
предприятиям нужны квалифици-
рованные кадры.

Сделать путешествие в мир про-
фессий интересным и  познава-
тельным для будущих инженеров, 
рабочих, ученых, медиков —  задача 
не простая.

Старт Проекту дал круглый стол, 
с заинтересованными сторонами. 
Его участниками стали предста-
вители управления общего обра-
зования Обнинска, Образователь-
ного кластера Калужской области, 
Торгово- промышленной палаты 
Обнинск, депутаты партии Единая 
Россия, Российского движения де-
тей и молодежи, Юниоров Росатом 
в Обнинске, учителя и ученики ли-
цея «Держава», Технического ли-
цея, Физико- технической школы 
и СОШ № 3, 4, 16, 17, 18.

Школьникам на круглом столе 
демократично дали высказаться 
на тему профориентации. Юные 
делегаты от учебных заведений по-
радовали умением слушать и выда-
вать свою точку зрения. Например, 
представитель «Державы» твердо 
уверена, что учеников седьмых 
классов нужно водить на экскурсии 
по профориентации в обязатель-

ном порядке. Всех, и не спрашивая, 
чего они хотят. А вот у тех, кто по-
старше, уже можно и поинтересо-
ваться, что они думают о своем бу-
дущем профессиональном выборе.

Радует, конечно, оптимистичное 
мнение школьницы, что уже в вось-
мом классе большинство учеников 
уже определились с профессио-
нальными предпочтениями, но

этот факт опровергают сами 
старшеклассники, рассказывая, 
что за год три-четыре раза меняли 
направление! А это еще раз под-
тверждает тезис о том, что детям 
очень нужна помощь квалифици-
рованных взрослых.

ИЗБАВИТЬСЯ ОТ СОМНЕНИЙ ПРИ 
ВЫБОРЕ ПРЕДМЕТОВ НА ЕГЭ 

И СПЛАНИРОВАТЬ ТРАЕКТОРИЮ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО 

РАЗВИТИЯ

Проектом «Путешествие в про-
фессию» предусмотрено проведе-
ние серии профориентационных 
мероприятий. Школьникам рас-
скажут о востребованных научных 
и инженерно- технических специ-
альностях, организуют для них 
экскурсии по учебным объектам 
Техакадемии. Такое путешествие 
в  профессию планируется для 
500 учащихся 7–11 классов школ 
Обнинска и  Калужской области. 
Организаторы проекта планируют 
направить интерес к естественно- 
научным дисциплинам на форми-
рование базиса для дальнейшего 
выбора научных и  инженерно- 
технических профессий.

Финальным событием проек-
та станет интеллектуальная игра 
«Квиз», которая объединит поряд-
ка 20 команд (по 6 учащихся) из 
числа наиболее активных и заин-
тересованных участников проекта.

Все вышеописанные мероприя-
тия позволят расширить кругозор, 
популяризировать науку и развить 
интерес учащихся к естественно- 
научным дисциплинам таким как 
физика и  математика, снизить 
уровень стресса, обусловленного 
приближающимся поступлением 
в учебные заведения, избавиться 
от сомнений при выборе предме-
тов для сдачи ЕГЭ и направления 
обучения. Кроме того, грамотно 
спланировать траекторию своего 
будущего профессионального раз-
вития.

ДЕТИ НЕ ЗНАЮТ ПРО ОБНИНСКИЕ 
ПРЕДПРИЯТИЯ

— Казалось бы, город не очень 
большой, в нем много предприятий 
научно- производственного комплек-
са, но выяснилось, что некоторые 
наши дети ничего о них не знают, не 
знают даже, что есть ФЭИ, —  удивля-
ются организаторы проекта. —  Вы-
яснилось, что многие наши дети не 
были на предприятиях города.

Впрочем, чему удивляться? Ре-
жим секретности для многих оста-
ется современной реальностью. 
Школьники признались, что даже 
если родители работают на том или 
ином заводе, понять, что они там 
делают практически невозможно. 
И это при том, что родители  что-то, 
но рассказывают о своей работе.

И несмотря на то, что уже в дет-
ских садах воспитанникам при-
вивают любовь к  родному краю 
и родному городу, этого недоста-
точно. В школе есть комплекс нара-
ботанных методических рекомен-
даций —  это специализированные 
уроки. И школа это все эти реко-
мендации выполняет. Но обнин-
ский проект «Путешествие в про-
фессию» позволят через внеуроч-
ную деятельность привить детям 
интерес к той или иной профессии, 
востребованной в Обнинске. И со-
всем не удивительно, что посетив 
институт медицинской радиологии, 
ребята решают прийти туда рабо-
тать если не врачом, то медбратом 
или лаборантом.

ЭТО УЧЕБА И ИГРА

Атомный город планирует свою 
деятельность на годы вперед 

и в стратегии развития предус-
мотрена подготовка инженеров, 
физиков, математиков, тех, кто 
будет развивать Обнинск даль-
ше, работать на его предприяти-
ях. Дети должны понимать, что 
может дать им город и что они 
могут дать ему.

Для погружения в  профессию 
есть тренажёры управления атом-
ной станции, планируются квесты, 
игры и викторины.

Ребята узнают, где находит-
ся реактор в  атомной станции, 
какой большой комплекс со-
оружений представляет из себя 
атомная станция. На тренаже-
рах можно отыгрывать сценарий 
пуска, остановки или  каких-то 
аварийных ситуаций. Есть поме-
щение гипотетического объекта 
использования атомной энергии, 
там дети смогут выстраивать до-
полнительные барьеры и пред-
лагать  какие-то варианты для 
того, чтобы физические защиты 
усовершенствовать. Интересно 
примерить очки, которые позво-
ляют погружаться в виртуальную 
реальность, изнутри посмотреть 
на энергоблок, пройтись по реак-
тивному отделению.

В прошлом году уже проведены 
16 экскурсий по 45 детей, и  се-
годня возможностью посетить ин-
тересные профориентационные 
квесты заинтересовались учителя 
из других регионов.

Автор:
Рената 
БЕЛИЧ

ДАН СТАРТ ПРОЕКТУ «ПУТЕШЕСТВИЕ ДАН СТАРТ ПРОЕКТУ «ПУТЕШЕСТВИЕ 
В ПРОФЕССИЮ» В ОБНИНСКЕВ ПРОФЕССИЮ» В ОБНИНСКЕ
Некоторые родители 

считают, что глав-
ным стрессом для 

их детей являются экза-
мены, в каком виде они 
бы не проводились: будь 
то ЕГЭ, тестирование или 
собеседование.
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ИНЦИДЕНТ

Эта новость шокировала лю-
бителей футбола в Обнинске —  
Российский футбольный союз 
отстранил от игры пятерых фут-
болистов «Кванта». На поле не 
выйдут Марат Волков, Никита 
Баранов, Магомед Исаев, Артем 
Махота и Армен Авагян.

РАЗНЫЕ СРОКИ

Артему Махоте запретили на 
год осуществление любой дея-
тельности, связанной с футболом. 
Марату Волкову, Никите Барано-
ву —  на 3 года, при этом 6 меся-
цев, начиная с даты вынесения 
решения, считать реальным нака-
занием, и 30 месяцев —  условной 
спортивной санкцией. Магомеду 
Исаеву запретили любую деятель-
ность, связанную с футболом, на 
10 лет, при этом 5 лет реального 
наказания, и  5  лет —  условная 
спортивная санкция. Армену Ава-
гяну запретили любую деятель-
ность, связанную с футболом, на 
10 лет.

Понятно, что для нескольких 
игроков это фактически означает 
окончание футбольной карьеры.

БУКМЕКЕРСКАЯ ИГРА 
НЕ СТОИТ СВЕЧ

Футбольный клуб «Квант» под-
черкивает, что ставки футболи-
стов не касались матчей «Кван-
та» и делались не столько ради 
извлечения выгоды, сколько ради 
повышения интереса к просмотру 
спортивного события.

— Состоялось заседание ко-
митета по этике РФС, результа-
том которого стало отстранение 
пятерых наших футболистов 
от футбола. К  сожалению, Ма-
рат Волков, Никита Баранов, 
Магомед Исаев, Артем Махота 

и Армен Авагян были уличены 
в противоправной для профес-
сиональных спортсменов дея-
тельности. Речь идет о ставках 
в  букмекерских конторах, на 
что действующие футболисты 
не имеют право. Подчеркиваем, 
что футбольный клуб «Квант» 
удивлен и раздосадован, а сами 
игроки признают вину и сожале-
ют о произошедшем.

Надеемся, что данный негатив-
ный пример послужит уроком не 
только для наших спортсменов, 
но и для игроков других команд. 
В ближайшее время ФК «Квант» 
обязан прекратить трудовые отно-
шения с фигурантами, в клубе бу-
дет проведена профилактическая 
работа и приняты строгие меры 
по недопущению повторения по-

добных эпизодов. Вместе с осуж-
дением провинившихся клуб 
в  то же время выражает свою 
поддержку ребятам, которые на 
разные сроки теперь лишены воз-
можности заниматься любимым 
делом. Чтобы идти вперд, иногда 
нужно сделать шаг назад, —  про-
комментировали в ФК «Квант».

ЗВЁЗДЫ ТОЖЕ ОШИБАЮТСЯ

Если вы думаете, что букмекер-
ские ставки делают только моло-
дые российские игроки, вы оши-
баетесь. Уличали в этом легенд 
спорта и даже судей.

Джанлуиджи Буффон мог не 
стать чемпионом мира со сбор-
ной Италии. Ведь перед чемпио-
натам 2006-го года выяснилось, 

что он делал ставки на игры 
Серии А. Но в итоге всё закончи-
лось объяснениями футболиста. 
Несколько лет назад бывший на-
падающий ЦСКА Ивица Олич, тог-
да выступающий за клуб второй 
немецкой бундеслиги «Мюнхен 
1860», был дисквалифицирован 
на два матча и оштрафован на 
20 тысяч евро за ставки. Для того 
чтобы опубликовать весь список 
дисквалифицированных за бук-
мекерские игры футболистов, не 
хватит не то что полосы —  целой 
газеты. Правда, наказания для 
игроков зависят от законов кон-
кретной страны. В России в по-
следнее время за этим зорко 
следят. Любители ставок в итоге 
вообще могут лишиться возмож-
ности выйти на поле.

ФУТБОЛИСТОВ «КВАНТА» ДИСКВАЛИФИЦИРОВАЛИ ЗА СТАВКИ НА МАТЧИФУТБОЛИСТОВ «КВАНТА» ДИСКВАЛИФИЦИРОВАЛИ ЗА СТАВКИ НА МАТЧИ

СОБЫТИЯ И ФАКТЫ

На 66  году прервалась жизнь 
Сергея Кушнарева.

Сергей Викторович —  исполни-
тельный вице-президент Общерос-
сийской общественной организа-
ции «Ядерное общество России».

Его деятельность в последние 
годы была неразрывно связана 
с Обнинском. Энтузиаст мирного 
атома Сергей Кушнарев активно 
работал над созданием Мирового 
музея атомной энергетики (ММАЭ).

В 2006–2008 годах Сергей Вик-
торович был членом Обществен-

ной палаты РФ, являлся замести-
телем председателя Комиссии Об-
щественной палаты по вопросам 
интеллектуального потенциала на-
ции. Награжден медалью «В память 
850-летия Москвы», удостоен пре-
мии им. И. В. Курчатова и премии 
Европейского ядерного общества 
им. Я. Рунемарка, награжден По-
четным знаком просветительского 
движения России им. С. И. Вавилова, 
медалью им. С. И. Вавилова, Почет-
ной грамотой Ядерного общества 
России.

Журналисты нашей редакции за-
помнят его как отзывчивого и ин-
тересного человека, скорбим вме-
сте с родными и близкими.

УШЕЛ ИЗ ЖИЗНИ ЧЕЛОВЕК, 
МНОГО СДЕЛАВШИЙ ДЛЯ 
ОБНИНСКА

Руководитель ИАТЭ НИЯУ 
МИФИ Алексей Панов:

— Уход  из  жизни 
Сергея  Кушнаре-
ва —  это большая 
утрата  для  нас 
всех.  Я  Сергея 
В и к т о р о в и -
ча  знал  более 
25 лет. В послед-

ние  годы  он  воз-
главлял «Ядерное об-

щество России», часто приезжал 
к нам, мы с ним делали много про-
ектов по популяризации атомной 
отрасли, развивали Музей мировой 
атомной энергетики, в том числе 
на площадке ИАТЭ. Это был человек 
уникальный и его заменить 
будет некем. Его  знал весь 
Росатом, и он знал все пред-
приятия. Сергей Викторович 
много занимался популяри-
зацией атомной энергети-
ки, привлечением молодежи 
в  атомную  отрасль,  зани-
мался очень много историей 
и развитием атомной от-
расли. Его общественная де-
ятельность стоила работы, 
наверное, сотен людей, а он 
это делал один.

ВСЕ, ЧТО ОН ДЕЛАЛ, РАБОТАЛО 
НА РЕПУТАЦИЮ ОБНИНСКА КАК 
ГОРОДА АТОМНОЙ ЭНЕРГЕТИКИ

Депутат Госдумы Геннадий 
Скляр:

— Неожиданно ушел 
из жизни мой друг 
Сергей Кушнарев. 
Мы с ним встре-
чались в Обнин-
ске  10  дней  на-
зад,  обсуждали 

планы  развития 
М у з е я   атомной 

энергетики, подготовку 
к нашему большому юбилею —  семи-
десятилетию Первой в мире атом-
ной станции. У нас было много пла-
нов. И для меня его смерть —  это 
просто беда и трагедия. Я только 
что прилетел ночью из Сочи, где 
прошел большой форум «Атом 
Экспресс».  Мы  обсуждали там 
серьезные международные планы 
по развитию атомной энергети-
ки, технологий в медицине и про-

довольственной  безопасности. 
И обо всем этом мы хотели вме-
сте с ним рассказывать всем, кто 
живет  в  нашей  стране.  Сергей 
Викторович  все  последние  годы 
прилагал громадные усилия, чтобы 
рассказывать о развитии атомной 
энергетики, о ее истории. Это че-
ловек, который очень много сделал 
для Обнинска, и все, что он делал, 
работало на репутацию города, на 
развитие Обнинска как города мир-
ной атомной энергетики.

БОЛЬШАЯ УТРАТА
Глава администрации Обнинска 

Татьяна Леонова:
— Сергей Кушнарев 
очень  много  сде-
лал  для  города. 
С 2016  года мы 
с  ним  знакомы. 
Много  говори-
ли  о  проекте 

Мирового  музея 
атомной  энерге-

тики в музее истории 
Обнинска. Там размещены экспо-
наты, и каждый год Сергей Вик-
торович  старался  пополнять 
их и создавать  какую-то новую 
экспозицию. Кроме того, было 
выпущено очень много книг, по-
священных людям, которые соз-
давали  атомную  энергетику. 
Было очень много совместных 
планов на празднование семиде-
сятилетия Первой атомной. Для 
нас его смерть —  это большая 
утрата. Скорбим.

СКОРБИМ

УМЕР СЕРГЕЙ КУШНАРЕВ

5 игроков клуба 
попались на за-
прещенных спо-

собах подзаработать.
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Наукоградцы разных поколений 
запомнили свои самые любимые 
и самые яркие спектакли. У каждого 
времени свои темы, свои образы 
и свои герои. Неизменным остается 
только одно: любовь жителей Об-
нинска к своему театру и безмерное 
уважение к людям, которые творили 
его историю.

УШЕДШИЕ МГНОВЕНЬЯ ИЗ 
ЖИЗНИ ОБНИНСКОГО ТЕАТРА 

ОЖИВУТ

Сегодня театр Веры Бесковой воз-
главляет Елена Черпакова. Елена 
Валерьевна трепетно сохраняет тра-
диции легендарного театра и охотно 
рассказывает о ближайших планах.

— Мы планируем отметить юби-
леи с 27 сентября по 1 ноября. 
В Большом зале нашего музея Об-
нинского будет открыта выставка, 

которая будет включать в себя эски-
зы к спектаклям разных лет, —  рас-
сказывает режиссер Елена Черпа-
кова. —  Там будет стенд, полностью 
посвященный Вере Петровне, ее 
творческому пути. Сейчас мы го-
товим это мероприятие с нашими 
художниками, с музейными работ-
никами.

А 7 ноября в музее пройдет не-
обычная ночь искусств. Будет под-
готовлено тематическое меропри-
ятие, оно будет внутри выставки, 
посвященной Вере Бесковой.

Зрители увидят ожившие сцены 
из жизни театра.

На доме, где жила Вера Бескова 
будет установлена мемориальная 
табличка. Доска уже заказана, раз-
решение на монтаж получено. Оста-
лось только определиться с датой 
установки и открытия.

СОХРАНИМ АТМОСФЕРУ 
СПЕКТАКЛЯ «ЖЕНИТЬБА»

Еще одним памятником работе 
театра станет «Женитьба» Гоголя —  
восстановленный спектакль, кото-
рый был сделан Верой Петровной 
на шестидесятилетие театра.

— Мы долго выбирали, какой ма-
териал нам взять для празднова-
ния юбилея, —  рассказывает Елена 
Валерьевна. —  Сошлись на том, что 
в спектакле «Женитьба» сходится 
работа трех больших творческих 
личностей. Доломанов Юрий —  
московский художник, сценограф, 
с которым Вера Петровна работала. 
Музыку к этому спектаклю писал 
Аркадий Александрович АРЗА-
МАСЦЕВ. И сам спектакль сделала 
Вера Петровна. Всех троих этих за-
мечательных творческих людей уже 
с нами нет.

Но будет полностью сохранена 
стенография Доломанова, которая 

была сделана им с Верой Петров-
ной. Актеры будут играть и новые, 
и старые.

— Постановка будет другая, но вот 
атмосферу спектакля мы сохраняем 
полностью. Вот так вот мы решили, 
это были долгие переговоры внутри 
труппы с администрацией Дворца 
культуры.

СЕКРЕТ ВЕРЫ БЕСКОВОЙ

Понятно, что для любого те-
атра очень важен репертуар, 
и если классические пьесы на-
ходятся во всеобщем доступе, 
то качественные современные 
пьесы —  дефицитный товар во 
все времена.

Вера Бескова умела не только ста-
вить, но и добывать свежие пьесы. 
А это в те времена было непросто. 
Как ей это удавалось? Секрет рас-
крыл Владимир Жарский.

— Всегда выписывали журналы 
«Современная драматургия», «Театр». 
Все вместе читали, выбирали пьесы. 
Заказывали пропуск в театральную 
библиотеку, ездили в Москву, выпи-
сывали интересующие пьесы, —  вспо-
минает Владимир Алексеевич.

— Вера Петровна всегда счита-
ла, что театр должен идти в ногу со 
временем, отражать действитель-
ность, современность, поэтому в ре-
пертуаре наряду с классическими 
произведениями всегда шли пьесы 
современников, —  говорит Елена 
Черпакова. —  Старожилы вспоми-
нают, что «Таня» Арбузова вышла 
с разницей в несколько месяцев 
с премьерой в Театре на Таганке. 
И так очень многие пьесы: «Раз-
гром» Радзинского, например.

Наш театр всегда осуществлял эти 
постановки со столицей практиче-
ски ноздря в ноздрю, —  рассказы-
вает Елена Валерьевна.

КУЛЬТУРА

ОБНИНСКИЙ ТЕАТР 
ВЕРЫ БЕСКОВОЙ
Осенью 2024 года театральная общественность на-

укограда отметит сразу два юбилея, значимых для 
культурной жизни Обнинска. Это 100‑летие Веры Бес-

ковой и 70‑летие театра ее имени. Каждый год обнинские 
актеры готовили не меньше двух премьер. А это значит, 
что в репертуаре обнинского театра было не меньше 140 
спектаклей!

МОЛОД И ПОЛОН ПЛАНОВ НА БУДУЩЕЕМОЛОД И ПОЛОН ПЛАНОВ НА БУДУЩЕЕ
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ТЕАТР —  ЭТО БОЛЕЕ 
СТА ПРОФЕССИЙ

Для одних На-
родный театр —  это 
увлечение на всю 
жизнь, для других 
стартовая площадка 
в профессию.

— Всего около-
театральных про-
фессий больше 
ста, —  рассказыва-
ет Елена Черпако-
ва, режиссер театра 
Веры Бесковой. —  
Мы ребятам при-
виваем понимание 
этого. Уже несколь-
ко лет работаем по 
схеме, которая мне 
кажется максималь-
но педагогически 
удачной.

СЦЕНАРИСТЫ, ХУДОЖНИКИ, КОСТЮМЕРЫ

— Из моей студии уже выпорхнул один актер, Рома 
Ланин, сейчас учится в Ярославле, —  говорит Елена 
Валерьевна. —  Дарья Шишлякова тоже актриса, сейчас 
она учится на режиссерском отделении. В этом году 
собираются поступать ребята из студии.

Но театр —  это не только актерство. Здесь может 
себя реализовать человек с любым видом мышления.

Очень показательна в этом плане работа режиссера 
с театральной студией и подготовка спектакля «Вол-
шебник Изумрудного города».

— Мы берем произведение, с ребятами его обсуж-
даем. Решаем, какие сцены хотели бы видеть в спек-
такле, что интересного в этих сценах? Ребята узнают 
все этапы создания спектакля: от написания сценария 
до изготовления реквизита, костюмов. Я так делаю 
сознательно, чтобы ребята видели и знали, что во-
круг театра есть масса профессий сопутствующих. Это 
и художники по костюмам, по свету, по звуку. И я даю 
им возможность поискать музыкальный и художе-
ственный материал.

Задача это непростая, здесь проявляется и вкус 
юных актеров и художников, и их предпочтения, и про-
блемы, которые волнуют подрастающее поколение. 
И очень приятно, когда ребята отдают предпочтение 
классическим решениям.

— На что мы опираемся, когда ищем художествен-
ный материал? В «Волшебнике Изумрудного города» 
мы взяли за основу иллюстрации, книжки, которые 
мы все с вами еще в Советском Союзе читали. По 
иллюстрациям художника мы изготавливаем костюмы.

ПОСТИЖЕРЫ, ГРИМЕРЫ, РЕЖИССЕРЫ

Каждый студиец может попробовать себя в самых 
разных специальностях: они знакомятся с работой 
бутафорского цеха, занимаются изготовлением по-
стижерских усов, бород и прочего.

— Ребята с удовольствием придумывают грим. 
Мы ищем  какие-то блестки и ресницы, и девчонки 
с удовольствием гримируют всю труппу. Они учатся 
понимать, как меняется лицо, как глаза удлинить, нос 
сделать страшный. Это дает возможность не только 
актерски самовыразиться воспитанникам нашей те-
атральной студии.

Очень важно именно в юности попробовать себя 
в самых разных видах деятельности, узнать, к чему 
молодой человек имеет склонность.

— К то-то занимает позицию ближе к режиссеру, 
придумывает, как сделать ход той или иной сцены. 
И я уже понимаю, кто к чему более склонен, и говорю, 
вот это у меня сидит художник, вот сценограф, а это —  
будущий режиссер. К то-то хорошо работает руками 
и может клеить, шить. И это тоже важно, потому что 
театру необходимы и те, кто придумывает, и те, кто 
воплощает идеи в жизнь.

Какую профессию ребята выберут —  время покажет, 
но театр дарит им новые знания и счастливые мгно-
вения открытия самих себя.

— Я верю, что через 10 и через 15 лет у нас будут 
ребята, которые выберут театр своей профессией, 
свои сценографы и костюмеры. Театр —  это не обяза-
тельно актерство, он многообразен, —  уверена Елена 
Черпакова.

СПЕКТАКЛИ БЕСКОВОЙ СМОТРЕЛ 
ВЕСЬ СОВЕТСКИЙ СОЮЗ!

Своими постановками обнинский театр 
радовал не только земляков. Во времена 
расцвета «Средмаша» с особо удачными 
спектаклями гастролировать нашему те-
атру удавалось по разным городам. —  По 
профсоюзной линии они возили свои 
спектакли и в Абхазию, и в Ригу. Куда 
только не ездили!

Да и как же не гастролировать, если 
работа «Мамаша Кураж и ее дети» по 
Брехту стала победителями Всесоюзного 
смотра телевидения и радио. С этим спек-
таклем обнинские самодеятельные акте-
ры ездили и на телевидении, и на радио. 
Радиопостановку вся страна слушала по 
радио, а телевизионная съемка транс-
лировалась по центральным каналам. Их 
в те времена было два. Так что не всякий 
профессиональный театр получал такую 
возможность: иметь своими зрителями 
весь советский народ.

Неудивительно, что тогдашние актеры 
обнинского любительского театра не осо-
бо стремились в профессионалы.

— У Людмилы Жарской спрашивали, 
почему она не пошла учиться в театраль-
ное училище, не попробовала стать про-
фессиональной актрисой. А она отвечала, 
что вряд ли в профессиональном театре 
ей удалось бы сыграть столько больших 
и интересных ролей, —  рассказывает Еле-
на Черпакова.

ДЕНЬ НЫНЕШНИЙ И ДЕНЬ 
МИНУВШИЙ

Как формируется театральный репер-
туар?

— Как тогда, так и сейчас, репертуары 
настоящих театров составляются из клас-
сических произведений и произведений 
сегодняшнего дня. Это хорошая традиция, 
и зачем ее менять? Это единственный 
правильный ход развития театр. Если 
уйти только в современное творчество, 
ты так или иначе станешь конъюнктурным. 
Если ставить одну классику —  ты станешь 
архаичным. Нужно совмещать, смотреть 
на давнее время, на наше время. Это 
интересно, и это делает нас  какими-то 
более глубокими, проблемы показывается 
всеобъемлюще.

ПРОСТО КОСМОС!

О правильности выбора пьес обнин-
ским театром свидетельствует еще один 
очень интересный факт.

— В современном мире я заметила та-
кой момент, что как только мы берем пье-
су в работу, она тут же всплывает в репер-
туарах других театров страны. Так было 
с пьесами «Дядюшкин сон» и «Мыше-
ловка», так же случилось и с «Грозой», —  
удивляется Елена Валерьевна. —  И если 
эта пьеса «всплывает», значит, она дей-
ствительно «попадает» в сегодняшнее 
время, значит, проблемы, которые в ней 

заложены, актуальны. К акой-то вскрылся 
сейчас во временном континууме пласт, 
где нужна «Гроза», и надо ее много. Надо 
ее показывать. Мне кажется, это  какая-то 
космическая история.

Общее информационное простран-
ство или идеи, которые реально витают 
в воздухе, —  кто знает, что подсказывает 
режиссеру выбор пьесы! Скорее всего 
действительно просто Космос.

ПЕРВЫЕ 35 ЛЕТ РАЗДЕЛИЛИ НА 4 
ПЕРИОДА

В восьмидесятые годы прошлого столе-
тия было принято все упорядочивать, деля 
историю на периоды. В то время, 35 лет 
назад, отмечая 35 лет со дня рождения 
театра, театральные критики поделили 
историю обнинского театра на 4 периода 
с четырьмя поколениями актеров.

1 период —  1954–1963 годы, спектакли 
«Иркутская история» Арбузова, «Океан» 
Штейна. Это актеры Л. Дольская, А. Суро-
ва, Н. Вьюнникова, 3. Новикова, В. Мака-
ров, В. Быковский, Ю. Егоров, В. Климов 
и другие.

2 период —  1963–1972 годы, от «Ма-
маши Кураж» Б. Брехта до «А зори здесь 
тихие» Б. Васильева. Это актеры: Т. Боло-
гова, Т. Метелкина, Л. Смирнова, В. Акинин, 
В. Дворцов, Л. Леонов, В. Ломазов, С. Куз-
нецов, Н. Серегин, Н. Заеленков.

3-й период —  1972–1981 гг. —  от «Ва-
лентин и Валентина» М. Рощина до «Си-
ние кони на красной траве» М. Шатрова. 
Это актеры: М. Долганова, Г. Дорофеева, 
Н. Ефремова, А. Иванец, А. Бойцова, О. Во-
ронцова, О. Маханько, В. Волошин, Г. Гра-
молин, Л. и В. Жарские, Г. Сунцов, В. Упоров.

И 4-й период —  с 1981 г. —  от «Оста-
новите Малахова» А. Аграновского до 
«Звезды на утреннем небе» А. Галина. 
Это актеры: Л. Калинина, О. Мартынюк, 

А. Рыжонкова, Л. Пономарева, В. Бабен-
ко, О. Демидов, С. Процуков, А. Турукин, 
А. Сейфульмулюкова, А. Якименко, В. Буй-
мисторов.

СТРОКИ ИЗ ПРОШЛОГО

Советские историографы театра 35 лет 
назад писали:

«35 лет —  большой срок и в жизни акте-
ров. И интересно следить по годам за тем, 
какие роли играют актеры. Например, Зоя 
Новикова, игравшая в 1964 году героиню 
пьесы Радзинского «104 страницы про 
любовь» Наташу, в 1979 году играет Пе-
лагею, мать Альки, в спектакле «Пелагея 
и Алька» Ф. Абрамова, а в 1983 году —  
бабку Милены, Дариду в «Диогене» Ра-
цера и Константинова.

Время идет, меняется возраст героинь, 
а мастерство, яркость таланта не убывают.

За эти годы появились в театре и свои 
театральные династии. В пятидесятых 
годах играл в театре А. В. Матвеев, потом 
пришла в театр его дочь Н. Вьюнникова, 
а сейчас играет в театре и ее сын Д. За-
еленков.

Одним из старейших актеров является 
Ю. Егоров, одно время в театре играла его 
старшая дочь Светлана (очаровательная 
Ворона в «Снежной королеве» Е. Шварца), 
а сейчас младшая дочь Маша дебютиро-
вала в сложной психологической роли 
Маши в спектакле «Звезды на утреннем 
небе» А. Галина.

А Людмила и Володя Жарские не только 
играют в театре, но и успевают растить 
двух сыновей, пока постоянных зрителей 
детских спектаклей. Прекрасным музы-
кальным оформлением спектаклей мы 
обязаны А. Облеухову, а его сын Роман —  
один из представителей нашего молодого 
поколения».

С тех пор прошло еще 35 лет. «Людмила 
и Володя Жарские» вырастили сыновей, 
но продолжают выступать на театральных 
подмостках. Театр пережил лихие девя-
ностые, относительно спокойные нулевые 
и десятые годы 21 столетия и теперь от-
мечает юбилей в своем очередном пери-
оде, уже без своего известного режиссера 
Веры Бесковой, талантливого и скромного 
актера Виктора Упорова, оставившего нас 
в марте нынешнего года, но с талантливой 
и трудолюбивой Еленой Черпаковой.

Можно долго говорить о театре, его 
радостях и горестях, творческих успехах 
и повседневных трудностях. Но главное —  
обнинский народный театр молод был 
и в 35 лет, и сегодня —  в свои 70 лет.

КУЛЬТУРА

Автор:
Рената БЕЛИЧ
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НОВОСТИ

В ОБНИНСКЕ ПЛОХО 
УБИРАЛИ СНЕГ 
С ТЕРРИТОРИЙ 
МАГАЗИНОВ

МАРТ ПРИЯТНО 
УДИВЛЯЕТ РАБОТНИКОВ 
ОБНИНСКОЙ 
АВАРИЙНОЙ СЛУЖБЫ

Депутат Обнинского горсобрания и предсе-
датель общественной комиссии по контролю за 
содержанием автомобильных дорог Анатолий 
Шатухин назвал наиболее распространенные 
недочеты, выявленные в ходе проверок состо-
яния дорог за последний год. Среди таковых 
он назвал некачественную уборку снега и льда 
на бордюрном камне остановочных павильо-
нов и недостаточно качественное содержание 
канализационных люков и решеток на проез-
жих частях. Также он сообщил, что не налажено 
взаимодействие с предприятиями торговли по 
организации уборки снега с парковок и приле-
гающих территорий.

Но большая часть недоработок устраняется 
оперативно.

Число заявок в этом месяце в АДС наукограда 
заметно сократилось. Но если сейчас в среднем 
за ночь их количество варьируется от 5 до 15, то 
в ночь с 7 на 8 марта в «аварийку» вообще никто 
не обратился, что очень удивительно.

— Обычно в праздники заявок заметно боль-
ше, ведь застолья не обходятся без алкого-
ля, а в таком расслабленном состоянии люди 
оставляют открытыми краны и заливают соседей, 
могут сломать сантехническое и другое обору-
дование. Бывали случаи, когда  кто-то в позднее 
время громко включал музыку, и одни соседи из-
за этого отключали электричество на лестничной 
площадке, после чего другие звонили в аварий-
ную службу, —  прокомментировала главный дис-
петчер АДС Юлия Сизова.

С чем связан тот факт, что обнинцы стали дис-
циплинированнее, неизвестно. Но работники 
«аварийки» этому безмерно рады.

Женщине позвонила неизвестная, предста-
вившаяся специалистом портала Госуслуг, 

и сообщила о взломе учетной записи. Услышав, 
что  кто‑то от ее имени оформил заявку в банк 
на оформление кредита, пострадавшая тут же 
согласилась на действия по отмене операции.

К разговору подключились другие мошенни-
ки, якобы сотрудника банка. В ходе общения 
посредством месседжера липовый предста-
витель кредитной организации посоветовал 
перевести все сбережения на единый счет 
и даже сказал какой.

Ничего не подозревая, женщина последова-
ла рекомендациям и в итоге перевела мошен-
никам 200 тысяч руб лей.

О том, что стала жертвой мошенников, дама 
узнала, когда сообразила позвонить на номер 
горячей телефонной линии портала Госуслуг 
и рассказала о случившемся.

По данному факту ведется следствие. Воз-
буждено уголовное дело. Сотрудники полиции 
рекомендуют не поддаваться на провокации 
мошенников и не перечислять свои денежные 
средства на неизвестные счета.

МОШЕННИКИ

Автор:
Рената БЕЛИЧ

ЛЖЕ-СОТРУДНИКУ ПОРТАЛА 
ГОСУСЛУГ ЖИТЕЛЬНИЦА ОБНИНСКА 
ОТДАЛА 200 ТЫСЯЧ РУБЛЕЙ

В ОБНИНСКЕ ПОЛИЦИЯ ИЗЪЯЛА БОЛЕЕ 
16000 ПАЧЕК СИГАРЕТ БЕЗ АКЦИЗОВ 
СТОИМОСТЬЮ 1,9 МЛН. РУБ ЛЕЙ

По версии полицейских, 53-лет-
ний предприниматель, имея три 
торговых павильона в  Обнинске, 
торговал в них немаркированными 
табачными изделиями.

Деятельность злоумышленника 
была пресечена сотрудниками пра-
воохранительных органов. В ходе 
осмотра места происшествия были 

изъяты 16418 пачек сигарет на об-
щую сумму 1920906 руб лей.

По данному факту следственным 
отделом ОМВД России по городу 
Обнинску возбуждено уголовное 
дело. Имеется положительное под-
тверждение результатов назначен-
ных исследований и экспертиз. Ве-
дётся следствие.

ПОЛИЦЕЙСКИЕ РАСКРЫЛИ КРАЖУ 
СЕРЬГИ С ИЗУМРУДОМ В СПОРТЗАЛЕ

В одном из спортивных залов Обнин-
ска женщина потеряла золотую сережку 
с изумрудом, стоимостью 11 000 руб лей. 
Украшение, принадлежавшее посетитель-
нице, нашла уборщица и передала адми-
нистратору.

После этого серьга непонятным обра-
зом исчезла.

Злоумышленником оказался сотруд-
ник организации, который, увидев укра-
шение на стойке администрации, забрал 
его себе. Добычу спрятал в шкафчике для 
личных вещей, а потом вместе с украше-
ниями супруги сдал ювелирное украше-
ние в ломбард.

За данное преступление вору грозит до 
2 лет лишения свободы.

ОЧЕРЕДНАЯ КРАЖА ЭЛЕКТРОБЫТОВЫХ 
ПРИБОРОВ

Печальный опыт предшественников не 
останавливает любителей воровать элек-
тробытовую технику. Отделом дознания 
ОМВД России по г. Обнинску расследуется 
уголовное дело по факту кражи 38-лет-
ним местным жителем трех беспровод-
ных зарядных устройств и электробритвы.

Злоумышленник спрятал в карман курт-
ки и, не оплатив товар, покинул торговый 
зал. По записями камер видеонаблюде-
ния были подготовлены ориентировки.

Согласно материалам уголовного дела 
сумма причиненного материально ущер-
ба магазину, в котором была совершена 
кража, составила более 16 тысяч руб лей.

Со слов подозреваемого, весь укра-
денный товар был сдан в комиссионный 
магазин, а деньги потрачены на собствен-
ные нужды.

За данное преступление злоумышлен-
нику грозит до 2 лет лишения свободы.

ОБНИНСКАЯ КАССИР ПРИЗНАЛАСЬ В КРАЖЕ ДЕНЕГ

В одном из сетевых магазинов 42-летняя кассир отменяла чеки на 
оплату фактически приобретенного покупателями товара. За 4 дня дама 
незаконно дважды присвоила себе деньги на десять тысяч руб лей.

Данный факт был выявлен в ходе ревизии. Представители торговой 
организации обратились в полицию. Свою вину недобросовестная со-
трудница признала.

По факту присвоения отделом дознания ОМВД России по г. Обнинску 
возбуждено уголовное дело.

Санкция статьи за данное преступление предусматривает лишение 
свободы до двух лет.
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ПРИЗЫ ЖИТЕЛЕЙ ГОРОДА 
ПОРАДОВАЛИ

На прошедшем в этом году в обнин-
ском Городском парке празднике прово-
дов Масленицы Обнинский хлебокомби-
нат также представил свою продукцию, 
которая очень понравилась участникам 
мероприятия. Выступив партнером- 
спонсором, это предприятие выделило 
МАО «Городской парк» в качестве призов 
свои вкусные баранки, булочки и торты. 
Все эти изделия пользуются у потребите-
лей большим спросом.

Таким призам участники праздника 
были очень рады, ведь продукция хле-
бокомбината изготавливается из нату-
ральных ингредиентов и муки высшего 
качества с собственной мельницы. Она 
не только вкусная, но и полезная —  в ней 
содержатся витамины и полезные ми-
кроэлементы. А постоянный и правильно 
организованный контроль производства 
дает возможность следить за качеством 
готовых изделий, не допускать отклоне-
ний от норм и позволяет обеспечить вы-
пуск изделий, отвечающих требованиям 
государственных стандартов.

Контроль осуществляется работниками 
заводской лаборатории. А начинается он 
с сырья, поступающего на предприятие —  
анализируется каждая его партия. Далее 

контроль качества готовой продукции 
осуществляется лабораторией для каж-
дой партии изделий.

ПРЕДПРИЯТИЕ ГОТОВИТСЯ К ПАСХЕ

Сейчас на хлебокомбинате активно 
готовятся к  Пасхе. Многие знают, что 
куличи здесь выпекают бесподобные. 
И традиционно их будет несколько ви-
дов: четырехсотграммовые «Пасхаль-
ный», два «Монастырских» —  по 100 и по 
600 граммов. Но что еще очень важно: 
перед продажей всю эту выпечку освя-
тят священнослужители. Так что полезной 
она будет во всех смыслах. В том числе 
и в духовном.

Куличи обнинского хлебокомбината 
всегда воздушные, с нежным вкусом. Они 
ничем не отличаются от домашних, пото-
му что на предприятии строго контроли-
руют соблюдение технологии изготовле-
ния продукции. Как объясняют технологи 
предприятия, все вышеперечисленные 
куличи отличаются друг от друга рецеп-
турой. Кулич «Пасхальный» более сдоб-
ный. В него закладывается много сахара, 
изюма, яиц, маргарина и цукатов.

Особое внимание уделяется ингреди-
ентам кулича. Ведь от состава зависит 
и вкус продукта, и его польза. Для вы-
печки этих пасхальных изделий на об-
нинском хлебокомбинате используются 
продукты высокого качества. Например, 
в их составе нет яичного порошка, только 
натуральные куриные яйца.

Поэтому и спрос на данную продук-
цию высокий. Каждому хочется приоб-

рести свежий пасхальный кулич. Ведь се-
годня у большинства из нас нет времени 
на то, чтобы испечь его самостоятельно. 
Дело это довольно затратное, требует 
определённых умений и сноровки. По-
этому многие предпочитают купить уже 
готовую выпечку.

Куличи на обнинском хлебокомбинате 
готовятся на традиционной густой опаре, 
которая выбраживается три с половиной 
часа. Благодаря этому тесто получается 
более пластичным, а выпечка —  воздуш-
ной и пышной. Только после этого опару 
берут на замес теста. Всю муку просеи-
вают, изюм тщательно моют, маргарин 
предварительно растапливают.

Все куличи будут представлены во 
всех розничных сетях. В  том числе 
и фирменной розничной сети предпри-
ятия «Мистер Хлебсон». А если учесть 
тот факт, что все они будут освящены, то 
таким куличам поистине нет цены. Глав-
ное —  успеть купить.

НОВОСТИ ОТРАСЛИ

Такие традиционные 
и любимые народом 
праздники, как Мас-

леница и Великая Пасха, не 
могут остаться в стороне от 
Обнинского хлебокомби-
ната, ведь оба эти события 
отмечаются разными вида-
ми вкусной национальной 
выпечки. А на хлебокомби-
нате наукограда трудятся 
настоящие профессиона-
лы с большим стажем, бес-
ценным опытом работы 
и желанием не только со-
вершенствовать давно вы-
пускаемую продукцию, но 
и создавать оригинальные 
новинки.

Автор:
Инна ЕМЕЛИНА

ВСЕ КУЛИЧИ ОБНИНСКОГО ВСЕ КУЛИЧИ ОБНИНСКОГО 
ХЛЕБОКОМБИНАТА БУДУТ ХЛЕБОКОМБИНАТА БУДУТ 
ОСВЯЩЕНЫ!ОСВЯЩЕНЫ!

	■ На обнинском хлебокомбинате выпекают вкуснейшие куличи

	■ Участницам праздника в Городском парке вручили продукцию 
Обнинского хлебокомбината

	■ Куличи Обнинского 
хдебокомбината выпекают 
из муки с собственной мельницы 
предприятия

НОВОСТИ

В ОБНИНСКЕ ПОД 
СТРОЙПЛОЩАДКУ 
СПИЛЯТ БОЛЕЕ 
170 ДЕРЕВЬЕВ

ГОСАВТОИНСПЕКТОРЫ 
ПРОСЯТ ВОДИТЕЛЕЙ 
ОБРАЩАТЬ ВНИМАНИЕ 
НА САМОКАТЕРОВ

27 марта в Обнинске, вблизи дома № 23 по 
улице Кутузова, проводились активные работы. 
Рабочие с утра пилили и рубили молодые дубы, 
березы, клены, рябину.

Как выяснилось, под снос пойдут более 170 
деревьев без последующей компенсационной 
высадки. Жители недовольны, что трактор и ма-
шины ездят по тротуару, разбивают тротуарную 
плитку и растаскивают колесами грязь.

– 27 марта крайний день вырубки. В связи 
с погодой сейчас нецелесообразно проводить 
работы, поэтому мы на две недели делаем пере-
рыв, чтобы земля подсохла. После этого завер-
шим опиловку оставшихся деревьев, согласно 
порубочному билету, выкорчевку пней и  их 
вывоз. Освобождается только та территория, 
которая подлежит освоению. Затем начнется 
установка ограждений и оформление проездов. 
Компенсационная высадка деревьев не предус-
мотрена, так как это комплексное развитие тер-
риторий, —  рассказал гендиректор ООО «Спар-
та» Александр Прошин.

С наступлением тепла более популярными 
становятся велосипеды, самокаты, моноколеса 
и гироскутеры. В связи с этим сотрудники отде-
ла ГИБДД Обнинска просят водителей пересмо-
треть свою манеру вождения автомобиля, быть 
предельно внимательными и осторожными на 
дороге, особенно если в салоне находятся не-
совершеннолетние пассажиры.

— За рулем следует четко контролировать 
ситуацию и быть максимально внимательным 
к  детям, находящимся в  непосредственной 
близости от проезжей части или переходящим 
дорогу. А если ребенок находится в салоне ав-
томобиля, ни в коем случае не выезжать на по-
лосу встречного движения, правильно выбирать 
скоростной режим и обязательно использовать 
детские удерживающие устройства, —  напоми-
нает инспектор по пропаганде безопасности до-
рожного движения обнинской Госавтоинспекции 
Алина Тарасова.
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— Внутренний геморрой 
1 стадии: консервативная 
терапия по назначению 
врача.

Внутренний геморрой 
2 стадии: биполярная 
коагуляция —  метод, по-
зволяющий значительно 
уменьшить узлы. Без-
опасная и  эффективная 
альтернатива склероте-
рапии.

Внутренний геморрой 3 
стадии: лазерная вапори-
зация геморроидальных 
узлов -миниинвазивная 
операция без разрезов, 
швов и рубцов.

Геморрой 4 стадии: опе-
рация геморройдэтомия 
с использованием техно-
логии Thunderbeat (пере-
довая технология уда-
ление узлов с  помощью 
ультразвука и заварива-
ния сосудов). В результате 
после операции уменьша-
ется боль в области ран 

и значительно ускоряется 
заживление.

Не откладывайте визит 
к проктологу!

Врач-хирург и  врач-
колопроктолог медицин-
ского центра «Центр реа-
билитации» Евгения Вик-
торовна ДУДОВА поможет 
вылечить заболевания 
прямой кишки —  геморро-
идальную болезнь, аналь-
ные трещины, свищи, поли-
пы, анальные кондиломы, 
пилонидальную болезнь 
(эпительные копчиковые 

ходы). Она применяет 
хирургическое лечение, 
в  том числе с  использо-
ванием передовых техно-
логий (лазерное лечение, 
биполярная коагуляция, 
thunderbeat). Проводит 
удаление доброкачествен-
ных образований мягких 
тканей и лечение в обла-
сти гнойной хирургии.

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

5 апреля в 19:00 

Юбилейный тур. Концерт Государствен-
ного Академического хореографического 
ансамбля «Берёзка» им. Н. С. Надеждиной. 
6+

6 апреля в 12:00 

Год Семьи. Обнинский Театр сказок и Хо-
реографический театр «С.О.Л.Н.Ц.Е» при-
глашают на спектакль «Принцесса Эль-
фов», по мотивам сказки Г.-Х. Андерсена. 
Балетмейстер- постановщик, заслуженный 
работник культуры Калужской области 
Александр Рачковский. В 11:30 анима-
ционная программа для всей семьи. 6+

7 апреля в 12:00 

гастроли Московского академическо-
го детского музыкального театра им. 
Н. И. Сац. Мюзикл «Путешествие Незнай-
ки». 0+

15 апреля в 19:00 

антидепрессивная комедия «Мужчина 
к празднику» Игоря Кумицкого.12+

20 апреля в 18:00 

«КняZz» с программой «Волшебная кни-
га». 16+

21 апреля в 16:00 

Год Семьи. Обнинский Театр сказок при-
глашает на спектакль по мотивам ска-
зочной повести А. Волкова «Волшебник 
Изумрудного города». Режиссёр Елена 
Черпакова. В 15:30 анимационная про-
грамма для всей семьи. 6+

26 апреля в 18:00 

Финал Проекта «Энергия улиц». 12+

17 мая в 19:00 

Семейная комедия «Свободная пара». 
В ролях: М. Аронова и Б. Щербаков.12+

27 июня в 19:00 

Авантюрная комедия «Обед для грешни-
ков». 12+

КАССА ГДК РАБОТАЕТ ЕЖЕДНЕВНО С 13.00 ДО 19.00.

ТЕЛЕФОН: 8 (484) 393-20-95. САЙТ ГДК: GDK-OBNINSK.RU

Муниципальное бюджетное учреждение 
Городской Дворец Культуры

Отвечает врач‑хирург и врач‑колопроктолог медицинского 
центра «Центр реабилитации» Евгения Викторовна ДУДОВА:

Автор
Инна 
ЕМЕЛИНА

ВАША ПРОБЛЕМА —  НАШИ РЕШЕНИЯВАША ПРОБЛЕМА —  НАШИ РЕШЕНИЯ
«Меня замучил 
геморрой, но 
никак не соберусь 

к врачу. Можно узнать, какие 
методы лечения применяют 
в Центре реабилитации при 
различных стадиях этого 
заболевания?»

Татьяна Н.

РЕКЛАМА

   МОНТАЖНИК   МОНТАЖНИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

Требуются квалифицированные специалисты:Требуются квалифицированные специалисты:

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:

    ДОХОД: ДОХОД: 
Конкурентный уровень зарплаты.  
Премирование 

    СТАБИЛЬНОСТЬ:СТАБИЛЬНОСТЬ: 
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость

    РАЗВИТИЕ:РАЗВИТИЕ: 
Погружение в профессию 
на рабочем месте. Наставничество

    КОМФОРТ: КОМФОРТ: 
Удобный график. Доставка на ра-
боту и обратно. Вкусные обеды

    ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: 
Регулярные медосмотры. Медпункт. 
Профилактика

    ЗАБОТА: ЗАБОТА: 
Социальные выплаты. Программы 
поддержки молодежи

  8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55  kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

 СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

  8-910-510-53-62
 КОНСЬЕРЖ-ДИСПЕТЧЕР

 СТОРОЖ ПАРКИНГА

   8-962-095-78-85

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ

КСК сообщает: «Один раз в год Калужская 
сбытовая компания дает жителям региона воз-
можность погасить долг за энергопотребле-
ние без оплаты пени. С 1 марта по 26 апреля 
2024 г. проводится акция «Весна. Пени тают». 
По ее условиям потребители —  физические 
лица, использующие электрическую энергию 
в бытовых целях и имеющие задолженность 
и начисленные пени, могут избавиться от пени.

ДЛЯ УЧАСТИЯ В АКЦИИ НУЖНО 
ВЫПОЛНИТЬ ДВА ПРОСТЫХ 
УСЛОВИЯ:

 оплатить счета за электроэнергию, при-
шедшие в марте и апреле.

 погасить долг за электроэнергию 
(не оплачивая пеню!).

По состоянию на 1 мая 2024 г. по лицевому 

счету потребителя не должно быть задолжен-
ности. Чтобы деньги вовремя поступили на ли-
цевой счет, платеж необходимо выполнить лю-
бым удобным способом не позднее 26 апреля.

Если все условия будут выполнены, пеня 
отменится автоматически, что будет отражено 
в счетах за энергопотребление мая, которые 
будут выставлены в начале июня 2024 г.

Исключение: невозможно отменить пени, 
которые или рассматриваются в суде, или по 
ним уже вынесено судебное решение о взы-
скании.

Подробную информацию об условиях ак-
ции «Весна. Пени тают» можно получить на 
сайте Калужской сбытовой компании, по те-
лефону «горячей линии» 8–800–600–09–90, 
в офисах обслуживания потребителей (адре-
са и режим работы указаны в ежемесячно 
выставляемых счетах за электроэнергию)».

	● Рената БЕЛИЧ

КАЛУЖСКАЯ СБЫТОВАЯ КОМПАНИЯ 
НАПОМИНАЕТ ЖИТЕЛЯМ РЕГИОНА 
О ВОЗМОЖНОСТИ ИЗБАВИТЬСЯ 
ОТ НАЧИСЛЕННОЙ ПЕНИ
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ВНИМАНИЕ! Согласно ч. 1 ст. 5 Закона № 148-Ф3 с 1 января 2010 г. виды деятельности в области строительства, включая работы по инженерным изыска-
ниям и проектированию здания и сооружения I и II уровней ответственности, перечень которых установлен Приказом Минрегиона, могут осуществляться 
только при наличии членов в СРО вне зависимости от наличия лицензии, в том числе лицензии, срок действия которых не истек до указанной даты.

Рекламный отдел         (484) 394-44-88, 394-44-99

Ре
кл
ам

а.

«В ОАО «ХЛЕБОКОМБИНАТ» ТРЕБУЮТСЯ:

hr@obninsk-xleb.ru
8(910)9123826

Продавец-кассир ........................ з/п 25000руб.
Бухгалтер .................................. з/п 36000 руб.
Рабочий на производство ........ з/п 30000руб.
Приемщик-сдатчик ................... з/п 35000 руб.
Торговый представитель ........ з/п от 40000 руб.
Укладчик-упаковщик ................. з/п 30000руб.
Мастер производства .............. з/п 50000руб.

Ре
кл

ам
а.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ 
В УПРАВЛЯЮЩУЮ 

КОМПАНИЮ ТРЕБУЮТСЯ:
 управляющий;

 инженер-теплотехник;
 офис-менеджер;

 мастер 
общестроительных,

ремонтныхи отделочных
работ;

 газосварщик;
 слесарь-сантехник;

 электрик,
электромонтажник;

 разнорабочий;
 дворник;

 уборщица.

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН:  
8-961-125-81-88

Общественно‑политический
еженедельник
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МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ:

ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЮТСЯ 
СОТРУДНИКИ:

 научастокрезкистекла
 научастокпообработкеи
сборкеизделийизоргстекла
Обучение на рабочем месте. 

Стабильная зарплата.
ТЕЛЕФОН: 397-06-04

ЮРИСКОНСУЛЬТ

Требованияккандидату: имеющее или получающее (заочно) высшее 
юридическое образование
Условия:график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦАСЛУЖЕБНЫХПОМЕЩЕНИЙ

Требованияккандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Требованияккандидату:Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

РАБОЧИЙПОКОМПЛЕКСНОМУОБСЛУЖИВАНИЮИРЕМОНТУЗДАНИЙ

Требованияккандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

МП «УЖКХ»
Адрес: г. Обнинск, ул. Любого д. 10

Тел.: 8-(484)-393–90–52 (отдел кадров)
Резюме отправлять на адрес 

uzkh-obninsk@yandex.ru с пометкой  
«Резюме. Отдел кадров».

ЗАРАБОТНАЯПЛАТА:ПОРЕЗУЛЬТАТАМСОБЕСЕДОВАНИЯ.

КРАСОТА

ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ ПО ВОЗМОЖНЫМ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯМ
Лицензия ЛО41-01158-40/00347990 от 16.09.20 г., выдана Министерством здравоохранения Калужской области. Реклама.

ДРЯБЛАЯ КОЖА —  ЭТО НЕ ПРИГОВОРДРЯБЛАЯ КОЖА —  ЭТО НЕ ПРИГОВОР
Кожа на щеках, шее, декольте, «горжет-

ке», передней поверхности груди, на живо-
те, внутри плеча и на бедрах подёрнулась 
мелкой рябью. Кожа на нижних веках после 
щипка не расправляется. Кремы, лазеры, 
мезотерапия, дарсонваль и прочее оказы-
вают минимальный эффект.

Все? Закончились молодость и привле-
кательность? Отнюдь, крест ставить еще 
время не пришло.

Только в Центре реабилитации внедрена 
уникальная комплексная методика восста-
новления упругости и молодости кожи на 
любом участке тела! Основой методики яв-
ляется Холодный Импульсный Спрей —  но-

вейшая методика омоложения кожи. Центр 
реабилитации принял активное участие 
в создании монографии, посвященной этой 
новой методике.

Решаем любые проблемы омоложения 
кожи. Для суперзанятых —  предваритель-
ная консультация по фотографии ваших 
проблемных зон.

Записаться на прием к кандидату 
медицинских наук —  пластическому 

хирургу Сергею Николаевичу 
Степанкину можно по телефону: 

8 (48439) 4–3–2–1–0. 
Первичная  консультация —  бесплатно.

УТЕРЯННЫЙ 
АТТЕСТАТ о среднем 

(полном) общем 
образовании номер 
«Б 3898179» на имя 

Рудник Дмитрий 
Александрович, 

выданный средней 
общеобразовательной 

школой № 16 г. 
Обнинск, 

Калужской области 
21.06.2006 году, считать 

недействительным.

УТЕРЯННЫЙ 
ДИПЛОМ о высшем 
образовании номер 

«КС 03218» на имя 
Рудник Дмитрий 
Александрович, 

выданный 
«Национальным 

исследовательским 
ядерным 

университетом 
«МИФИ»15.02.2013 года, 

считать 
недействительным.
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СТРОИТЕЛЬСТВО СТРОИТЕЛЬСТВО 
ПРОДОЛЖАЕТСЯ!ПРОДОЛЖАЕТСЯ!

На сегодняшний день на территории 
ЖК «Космос 2.0» возведено и в введено 
в эксплуатацию три очереди 19-этажных 
домов по 2 корпуса в каждом. Жилой 
комплекс зарекомендовал себя как 
одно из самых благоустроенных про-
странств в Обнинске: на огороженной 
территории реализовано более пяти 
детский площадок, скейтпарк, футболь-
ное поле и даже фонтан.

Новая, пятая очередь ЖК «Космос 2.0» 
будет аналогична предыдущим и будет 
состоять из двух 19-этажных корпусов. 
Всего будет реализовано 264 комфор-
табельных квартиры. Выдача ключей 
планируется в 3 квартале 2025 года.

Представлено более десяти типов 
квартир: однокомнатные —  от 45  м2, 
двухкомнатные —  от 60  м2, трехком-
натные —  от 78 м2. В квартирах будут 
установлены отопительные приборы, ин-
дивидуальные приборы учета холодной, 
горячей воды, электроэнергии и тепла.

Жилой комплекс расположен в райо-
не Заовражье, возле Белкинского пар-
ка. В радиусе километра располагаются 

школы № 18, № 18/2, детский сад, 7 
продуктовых магазинов, аптеки, меди-
цинский центр, Белкинский парк, стома-
тология и ТЦ.

В 1–3 очередях ЖК «Космос 2.0» уже 
реализована система «умный дом», 
в него входит: контроль доступа на ого-
роженную территорию, круглосуточная 
охрана и видеонаблюдение позволяют 
быть уверенным в том, что на площад-
ках рядом с домом не будет посторон-
них лиц. Дома пятого этапа не станут 
исключением.

Для жителей разработано мобиль-
ное приложение. Здесь можно получать 
и передавать информацию по показани-
ям счетчиков и начислениям за услуги 
ЖКХ. В приложении можно отправить 
заявку диспетчеру, оформить пропуск на 
гостевой транспорт, посмотреть камеры 
видеонаблюдения.

На старте бронирования застройщик 
предлагает большой выбор квартир по 
выгодным ценам. Вы можете заранее 
выбрать этаж, планировку и располо-
жения окон на сторону света.

Застройщик «Белквартал» Застройщик «Белквартал» 
объявил о старте бронирования объявил о старте бронирования 
пятой очереди ЖК «Космос 2.0».пятой очереди ЖК «Космос 2.0».

Забронировать квартиру по выгодной цене Забронировать квартиру по выгодной цене 
можно в офисе продаж. Предварительно можно в офисе продаж. Предварительно 

записаться на консультацию можно записаться на консультацию можно 
по телефону +7 (484) 220–06–95. по телефону +7 (484) 220–06–95. 

Больше планировок на сайте Belkvartal.ru.Больше планировок на сайте Belkvartal.ru.

КОМФОРТ


